
Secciones
CON ACOMPAÑAMIENTO PROVINCIAL 

Bertero proyecta el
futuro de la ciudad 

Detenido por abuso y agresión 

En el marco de una posible candidatura a intendente; la actual concejal mantiene reuniones, junto con el resto de conce-
jales del bloque Unidos, para proyectar un plan estratégico que sirva para ordenar y planificar a Villa Constitución en el 
largo plazo. Para esto, recibe el asesoramiento del Ministerio de Hábitat de Santa Fe. P. 3

La PDI detuvo el martes por la mañana a un joven de 23 años acusado de abusar sexualmente y causar gravísimas 
lesiones a su prima en barrio Bajo Cilsa. El sujeto tenía una orden de captura y se había dado a la fuga hacia Santa 
Fe Capital. P. 19 
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ENTREVISTA

Mauro Gisbert
Al frente del directorio del Ente Zona Franca San-
tafesina designado para representar al Gobierno 
provincial, el villense tiene en claro sus metas. P. 2

SALUD

EDUCACIÓN 

Faltante de
camas en 
el Hospital 
Pediatría y Obstetricia cuen-
tan solamente con seis para 
atender la demanda de Villa 
Constitución y toda la re-
gión. P. 15

Inversión 
récord de 
la Provincia 
El Gobierno de Santa Fe 
presentó el plan en infraes-
tructura escolar con obras 
por más de 25 mil millones 
de pesos. P. 25

VECINALES

Preocupa la basura en el centro
Es uno de los temas más recurrentes. Claudia Comninos ex-
plicó la situación y pidió el compromiso de vecinos, comer-
ciantes y Municipio para mantener los espacios limpios. P. 9

Juan Álvarez
Club de Pescadores 
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Cultura. 

Grandes figuras llegan a Villa
El Show de la Noticia entrevistó en exclusiva a Carmen Barbieri y Viviana Sa-
ccone que se presentan este fin de semana en la Sala San Martín. Ps. 21 y 22

Obras.

Construyen un playón deportivo
Dieron inicio los trabajos en la plaza de barrio San José. La Comisión Ve-
cinal agradeció el acompañamiento del Municipio. P. 11
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Al frente del directorio del Ente Zona Franca Santafesina designado para 
representar al Gobierno provincial, el villense tiene en claro sus metas. “Que 
en la Zona Franca se hagan procesos productivos y que se exporte; le daría 
a la producción de toda Santa Fe un impulso muy grande”, sostuvo.

“Este es un gran desafío en mi vida”
Mauro Gisbert.

¿Qué recordás de tu niñez?
Estar mucho en la calle. Tuvi-

mos la suerte de no tener tanta tec-
nología y las relaciones eran cara a 
cara. Jugué mucho al fútbol hasta 
que tuve que empezar a estudiar y 
trabajar. Contento con mi infancia. 

¿Dónde estudiaste?
La escuela primaria en la Bel-

grano, y la secundaria en la San Pa-

blo. Tengo muchos amigos que me 
han quedado de ese tiempo. Cuan-
do terminé, intenté con Ingeniería 
Mecánica, pero me di cuenta que 
no me llamaba la atención. Empe-
cé Robótica en el Instituto San Pa-
blo y después empecé a trabajar en 
algo que no tiene mucho que ver, 
pero me gusta la tecnología y me 
queda una sola materia que espero 
poder terminarla. 

¿Cómo está compuesta la fa-
milia?

Mi mamá Silvina, docente ju-
bilada. Mi papá Gustavo, también 
jubilado, trabajó en Acindar. Mi 
hermano con su familia, tengo dos 
sobrinos. 

¿Qué recordás de tus trabajos?
Fue en una agencia de autos 

a los 18 años. Después fui a una 

parada en Acindar, y también 
trabajé en una estación de servi-
cios. Luego me llegó el llamado 
del senador Germán Giacomino 
para que lo acompañe y empecé 
haciendo fotos. Después seguí 
con las relaciones instituciona-
les, continuamos grandes gestio-
nes en la provincia y me motivó 
poder conseguir cosas para la 
ciudad. Hace unos meses me re-
comendó para estar en el ente de 
control de la Zona Franca y ahora 
estoy ahí. 

De aquel primer llamado de 
Giacomino a este presente, 
¿esperabas crecer tanto?

Los que me conocen saben 
que todo me lo tomo con la res-
ponsabilidad que amerita, me 
gusta lo que hago y siempre le 
dediqué lo mejor con todo el 
compromiso y sacrificio que lle-
va. Estar al lado de Germán me 
gustó mucho, pero amerita mu-
cho sacrificio aunque nunca me 
pareció un peso. No sé si me veía 
en aquel entonces en el lugar que 
estoy ahora, pero siento las ganas 
y las fuerzas para hacerlo. 

¿Un objetivo a futuro en tu 
vida profesional?

Que en la Zona Franca se ha-
gan procesos productivos y que se 
exporte. Eso le daría a la produc-
ción de toda Santa Fe un impulso 
muy grande. Sé que lo vamos a 
lograr. 

¿Cuáles son tus pasiones?
El fútbol. Creo que me sirve en 

todos los aspectos. 

¿Cómo te definirías?
Soy una persona muy tranquila. 

Me van a ver siempre trabajando. 
Tengo puesto todo mi compromi-
so con el destino que tengo, ahora 
es Zona Franca. Intento sacar lo 
positivo de todo. 

Mauro Gisbert en la actualidad 
forma parte del ente de control de 
la Zona Franca Santafesina presi-
diendo el directorio por decisión 
del Gobierno de Santa Fe en la 
figura de Maximiliano Pullaro, 
quien confió en él para este pues-
to. 

Desde hace algunos años for-
ma parte del equipo de trabajo 
del senador Germán Giacomino, 
a quien define como una persona 
motivadora que siempre va para 
adelante. “Me hizo sentir siempre 
muy cómodo, aprendí un montón 
de él y fueron 9 años hasta que me 
recomendó para este cargo”, resu-
mió. 

“Este es un gran desafío para 
mí, estoy muy contento y ponién-
dole muchísimas ganas”, prosiguió 
y en ese punto agradeció al ante-
rior director, Walter Costa, “una 
persona super amable que no 
dudó en transmitirme todo su co-
nocimiento”, enfatizó. 

Valoró al resto de los integran-
tes del directorio y principalmente 
al personal. “Vamos todos por el 
mismo camino y eso se nota en 
el crecimiento que está teniendo 
la Zona Franca, queremos que las 
empresas puedan utilizarla y prin-
cipalmente nos conozcan porque 
tenemos grandes beneficios”, pro-
siguió. 

Más allá de sus jornadas labo-
rales; en el día a día, se muestra 
como un apasionado por el fútbol; 
disfruta de volver al barrio que lo 
vio crecer y pasar tiempo con sus 
sobrinos, “después de una carga 
semanal complicada, estar con 
ellos me llena el alma”, sostuvo. 
Hoy conocemos parte de la vida 
de Mauro Gisbert. 

¿Dónde naciste?
En Empalme Villa Constitu-

ción, me crie toda mi infancia en 
barrio Talleres. Una familia muy 
unida. Los vecinos siempre muy 
buena gente. 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

ACTIVIDAD LEGISLATIVA 

Importante reunión en Rosario. 

En el marco de una posible candidatura a intendente, la actual concejal mantiene reuniones junto con el resto de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, para avanzar en un proyecto que sirva para ordenar y planear a Villa Constitución en el largo plazo con la co-
laboración del Ministerio de Hábitat provincial. Será la base de su plataforma política. 

Carla Bertero, junto a Unidos, trabaja 
en un plan estratégico para la ciudad  

Si bien resta un largo camino para 
las próximas elecciones ejecutivas, 
algunos nombres suelen posicio-
narse para ser en 2027 candidatos 
a ocupar la intendencia de Villa 
Constitución. Hoy por hoy resue-
nan Nicolás Rubicini, Fulvio Mon-
ti, Gonzalo Cristini; también Carla 
Bertero, actual concejal y con tra-
yectoria política, que se presenta 
como una de las preferidas para ser 
candidata a intendente dentro de 
tres años. Así lo hacen notar diver-
sas encuestas realizadas en el últi-
mo tiempo. Consultamos si está en 
sus planes esa posibilidad y si ya se 
analiza dentro del partido teniendo 
en cuenta que aún faltan 3 años y 
que recién en 2025 las elecciones 
serán legislativas. 

“Cuando caminé el año pasado 
la ciudad de manera más intensa 
-en el marco de su campaña para 
concejal-, algunos vecinos me lo 
plantearon. Los que nos siguen 

El bloque Unidos para Cambiar Santa Fe prevé presentar el proyecto en el Concejo para su tratamiento.

desde siempre, me dijeron que con 
mi experiencia en el Concejo po-
dría serlo. Pero todo se verá”, atinó 
a anticipar. 

Sin cerrar las puertas, dijo es-
tar preparándose por si llega esa 
posibilidad, siempre en el marco 
del equipo político del que forma 
parte. En este tiempo trabaja, se ca-
pacita y mantiene contactos con el 
gobierno provincial para poder in-
teriorizarse en algunas cuestiones 
que considera debe profundizar 
pensando en ser la máxima autori-
dad del Ejecutivo local. 

“Nosotros obviamente vamos a 
presentar alguna alternativa. Si será 
con Gonzalo (Cristini) o separados 
aún no lo puedo confirmar, eso lo 
estamos viendo”, dijo. Vale destacar 
que en la actualidad comparten es-
pacio dentro de la misma coalición: 
Unidos para Cambiar Santa Fe.

“Si bien falta, es como dice 
Maximiliano Pullaro que se prepa-
ró toda la vida para ser gobernador 
y hoy está haciendo una buena ges-
tión. Creo que en ese camino, ten-
go que prepararme por si dentro 
del grupo se me da esa posibilidad”, 
dijo convencida y mostró interés 

ante esta idea. “Me gusta mucho lo 
ejecutivo, mi profesión (contado-
ra) me permite ser práctica en esas 
cuestiones, así que me estoy prepa-
rando. El equipo de trabajo dirá”. 

De todos modos, aseveró que 
sea quien sea el nombre elegido, “la 
municipalidad tiene que ser para 
Unidos, ya sea para Gonzalo, para 
mí, o para otra persona. Pero tene-
mos que trabajar para que el Mu-
nicipio cambie de color político”, 
sentenció. 

En base a esa preparación que 
está teniendo mientras se analiza 
la posibilidad de una candidatura, 
Bertero se interioriza para poder 
proyectar una ciudad a largo plazo 
a través de un plan estratégico, que 
llegado el momento será la base de 
su plataforma política.  

En ese marco, junto al resto de 
concejales de Unidos para Cambiar 
Santa Fe mantuvo en Rosario un 
encuentro con técnicos del Minis-
terio de Hábitat provincial con el 
fin de interiorizarse en un plan de 
ordenamiento territorial para Villa 
Constitución.  

“Ellos nos informaron y nos 
explicaron cómo es la metodolo-

gía para poder empezar a traba-
jar en un plan estratégico. Si bien 
nosotros ya estamos al tanto por 
conocer experiencias de otras lo-
calidades, fue muy importante y 
beneficioso que nos atendieran los 
profesionales de la Provincia para 
poder comenzar a organizarnos en 
una agenda de trabajo”, comentó 
Bertero. 

Durante el encuentro pudo in-
teriorizarse en diversas aristas que 
hacen a un proyecto de estas carac-
terísticas, “sabemos que es algo que 
llevará su tiempo, porque un plan 
estratégico que una a toda la ciu-
dad se hace con diálogo y con to-
dos los actores sentados a la mesa”, 
prosiguió la concejal. 

Vale recordar que en 2020, 
cuando la secretaría de Ordena-
miento Territorial estaba dirigida 
por Paola Bagnera, se presentó un 
proyecto, “en base a eso y a lo que 
nosotros trabajemos la intención 
es conformar algo desde el bloque 
Unidos para pensar en la ciudad 
que queremos”, aclaró. 

El próximo paso será comenzar 
a diagramar un esquema de tra-
bajo con los puntos centrales del 

proyecto, una vez que estos ejes 
estén coordinados y se manten-
gan las primeras reuniones con 
los diferentes actores involucra-
dos; volverán a encontrarse con 
los técnicos del ministerio para 
poder seguir avanzando y recibir 
el asesoramiento correspondiente 
para conocer cuáles son los puntos 
principales a tratar. “Tenemos edu-
cación, transporte, edificación, son 
muchos puntos a tocar y cada uno 
de ellos tiene un montón de subte-
mas lo que hace un proyecto muy 
amplio. Los profesionales nos irán 
guiando con las cuestiones más im-
portantes para poder ir avanzando 
en un principio en un marco gene-
ral”, explicó la edil. 

“Esto nos permitirá no sólo tra-
bajarlo desde el Concejo, sino tam-
bién ver esa ciudad que queremos 
para poder llegar a tenerla. Es un 
proyecto a futuro que queremos 
empezar a trabajarlo ahora desde el 
Concejo. La intención es presentar 
una alternativa, no en lo inmediato 
porque sabemos que lleva tiempo, 
pero sí en algún momento desde 
nuestro bloque en el Concejo Mu-
nicipal”, finalizó. 
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Interés General
CON MÁS DE 317 MIL BENEFICIARIOS EN TODA LA PROVINCIA

Con el regreso de las clases en las escuelas santa-
fesinas, el beneficio para estudiantes vuelve a es-
tar vigente. Durante las vacaciones, siguió activo 
para docentes y asistentes escolares. En el Muni-
cipio brindan asesoramiento para inscribirse. 

Reactivan el Boleto Educativo 
luego del receso invernal

Desde el lunes.

Luego de dos semanas de vacacio-
nes por el receso invernal en los dis-
tintos establecimientos educativos 
de la provincia, el Boleto Educativo 
volvió a funcionar para todos los 
usuarios a partir del pasado lunes 
22 de julio. Durante este tiempo, 
el beneficio siguió activo para do-
centes y asistentes escolares debido 
a que por diferentes tareas conti-
nuaron asistiendo a sus lugares de 
trabajo. Los estudiantes pudieron 
volver a utilizarlo al comienzo de 
esta semana.

Al pasar la tarjeta por la máquina 
canceladora se aplica el Boleto Edu-
cativo normalmente, por lo cual no 

es necesario reinscribirse ni realizar 
trámites complementarios. Sin em-
bargo, para aquellos que aún no se 
hayan anotado, la inscripción sigue 
abierta y puede solicitarse desde 
www.santafe.gob.ar/boletoeducati-
vo. 

La secretaria de Transporte y Lo-
gística Renata Ghilotti, indicó que se 
seguirá “consolidando e impulsando 
la iniciativa a través de los opera-
tivos de inscripción que llevamos 
adelante a lo largo de toda la provin-
cia. Apuntamos a que cada vez más 
santafesinos cuenten con el Boleto 
Educativo”. Finalmente, remarcó 
que “a pesar de la dificultad por el 

aumento de los costos, Santa Fe si-
gue eligiendo priorizar su sistema 
de transporte público”. Cabe señalar 
que los más de 317 mil inscriptos 
se dividen en: 270.988 estudiantes, 
37.087 docentes y 9.480 asistentes 
escolares.

En el ámbito local, la directora 
de Educación Clara Repetto recor-
dó que si bien se trata de un trámite 

online, en el área que tiene a cargo 
brindan asesoramiento para poder 
inscribirse. Los interesados pueden 
acercarse de lunes a viernes de 8 a 
13 horas a la oficina de la Dirección 
ubicada en el palacio municipal (San 
Martín 1218), a su vez en mesa de 
entrada se asesora para tramitar la 
tarjeta SUBE, necesaria para acce-
der al BE. 

Directora de Educación, Clara Repetto.

EN AGENDA

Encuentros

Atención

Agosto.

Sábados.

AMSAFE Constitución informa 
que a partir de agosto comenzarán 
una serie de encuentros taller en 
donde se trabajará sobre recursos 
didácticos musicales para el aula. 
A cargo del profesor Leonardo 
Díaz, abordarán percusión cor-
poral, rítmicas, dinámicas, juegos 
de rondas, canciones, entre otros. 
Vale destacar que no es necesario 
tener conocimientos musicales. 
Será los días 9, 16, 23, y 30 de agos-
to a partir de las 18 en la sede de 
Lisandro de la Torre 587.

La Unión Obrera Metalúrgica Vi-
lla Constitución (UOMVC) infor-
ma que, a partir del pasado sábado 
20 de julio el Centro Médico Inte-
gral 6 de Diciembre, dejó de pres-
tar servicios los días sábados. Cabe 
recordar que el servicio de guar-
dias médicas las 24 horas funciona 
en el Centro Médico Rivadavia y 
que, la farmacia sindical, continúa 
brindando atención en su horario 
habitual de los días sábados de 8 a 
14 horas.
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SEGURIDAD VIAL

En los últimos días.

Responde a una necesidad de controlar el tránsito 
luego que la ruta 90 sumara carriles en ese tramo.

Instalaron semáforos en 
Presidente Perón y Bolívar

Como parte de la reforma de la 
avenida Presidente Perón (ruta 
90), se colocaron semáforos en su 
intersección con Bolívar. En ese 
tramo se efectuaron cuatro carriles 
desde ruta 21 (avenida San Mar-
tín) hasta Teniente Ramos, y se 
está gestionando con el Gobierno 
provincial si esto puede extender-
se hasta el cementerio. En el mar-
co de todo este cambio se debió 
completar el proceso del control 
del tránsito y la señalética; de esta 
manera a los semáforos colocados 
en la intersección con Teniente 

En una primera etapa se abordan cuestiones re-
lacionadas a la vereda, luego sumarán ilumina-
ción, barandas y nivelación del terreno.

Trabajan en el rediseño de 
la plazoleta del Estibador

En el marco del paseo costero.

Las secretarías de Obras Públicas y 
de Ordenamiento Territorial, traba-
jan sobre la zona de la plazoleta del 

Estibador ubicada en Colón y 14 de 
Febrero. En el último tiempo se in-
tensificó la necesidad de realizar allí 

necesario para poder manejar la 
programación del semáforo. Pero 
sí, es lógico más teniendo en cuen-
ta que se incrementará la semafo-
rización sobre Presidente Perón 

será imprescindible contar con 
una onda verde”. 

Más allá de estos trabajos pun-
tuales, el funcionario municipal 
anticipó que está previsto semafo-

rizar otras intersecciones comple-
jas en la ciudad, como es calle de 
Dorrego en sus cruces con Aveni-
da del Trabajo y Comodoro Riva-
davia. 

La intención es sumar la “onda verde” a la semaforización de ruta 90.

Miguel Santolín.

trabajos de remodelación ya que es 
el inicio/final del paseo costero que 
la Municipalidad lleva adelante y que 
involucra esta bajada, el boulevard 
Segui y la bajada al Puerto Cabota-
je por Ingeniero Acevedo; cerrando 
en la parte alta con calle Colón. “Ese 
circuito prevé un cierre hacia la plazo-
leta mencionada con una vereda para 

Interés General 

que pueda hacer uso tanto el peatón 
como el ciclista. En función de esto 
se empezó una intervención en una 
primera etapa de remodelación de la 
vereda para conectar calle Colón con 
la rotonda de Segui”, explicó el secre-
tario de Obras Públicas Miguel Santo-
lín. Además sumó que en función de 
la remodelación de la plaza también 
se hará intervenciones en ilumina-
ción y nivelación del terreno, como 
así también sumarán barandas en la 
barranca. “Un rediseño de la plazole-
ta con sentido de mayor seguridad y 
para ponerla en valor como mirador”, 
resumió. 

Por otra parte, aclaró que esto se 

Ramos (desvío de camiones) se su-
maron estos nuevos. “Eran lo más 
necesario para controlar el tránsi-
to en esa zona. El porqué de esto 
tiene que ver con los otros que ya 
existían sobre ruta 90 en Dorrego 
y Daniel Segundo; en todos esos 
metros hacía falta un control entre 
medio para la velocidad y el fluido 
de los vehículos principalmente 
pensando en los peatones que ne-
cesitan cruzar una avenida de cua-
tro carriles”, explicó el secretario 
de Obras Públicas Miguel Santolín. 

Ante esto, consultamos si se 
utilizará el sistema de “onda ver-
de”: “Desde hace un tiempo esta-
mos mudando la tecnología de los 
semáforos pasándola a placas de 
nueva generación que contemplan 
la conectividad, eso es un requisito 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

lleva a cabo con “muy esfuerzo” por 
parte del Municipio dado el presu-
puesto y el contexto económico actual. 
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Interés General 

EL DOMINGO 25 DE AGOSTO

La comunidad Revolution tendrá una importante reunión con asistentes 
de diversas localidades en donde los mentores brindarán información, 
asesoramiento y contarán experiencias personales.

Organizan un evento de 
trading en nuestra ciudad 

En la Sala San Martín.

Santiago Ferreiro y Valentín Pirona 
invitan a participar de la comuni-
dad de trading gratuita Revolution 
que ofrece clases desde cero hasta 
niveles avanzados; clases en vivos 
y clases grabadas; soporte y acom-
pañamiento continuo; estrategias y 
confirmaciones; constante acompa-
ñamiento. 

“Somos una comunidad edu-
cativa de trading gratuita. No se 
necesitan conocimientos previos. 
Nosotros arrancamos de cero, prác-
ticamente sin saber prender una 
computadora, solamente hace falta 

tener un celular y ganas de aprender. 
Otro dato importante es que no hay 
límite de edad”, comentaron.

En ese marco, preparan para el 
domingo 25 de agosto a las 17 horas 
en la Sala San Martín un gran even-
to en donde podrán recibir infor-
mación, asesoramiento y conocer a 
los mentores de Revolution. “Nos 
acompañará gente de Buenos Aires, 
grandes inversores que se dedican a 
esto, presentarán a la comunidad a 
la que pertenecemos. La capacidad 
será de 400 personas. Allí vamos a 
hablar de lo que es el trading, y va-

mos a contar las experiencias”, anti-
ciparon.

Las entradas ya están a la venta, 
“avanza muy bien, ya han confir-
mado gente de Sargento Cabral, de 
Ramallo, de Rosario y queremos 
llenar con gente de villa para que 
aproveche esta oportunidad. Sin 
dudas habrá más eventos, pero al 
ser el primero nos gustaría que haya 
mucha gente de la ciudad”, dijeron al 
tiempo que comentaron que no nos 
esperan esta respuesta en tan corto 
tiempo, “pero hay mucha gente que 
quiere aprender. Revolution crece 

Valentín Pirona y Santiago Ferreiro. 

Ignacio Zanzo Dianda.

Defendió las medidas adoptadas por el 
presidente. 

En las últimas semanas, los referentes locales se 
acercaron a casi una veintena de lugares para es-
cuchar los reclamos de los vecinos.

El otrora candidato a concejal que se autodefine como “promovedor de las 
ideas de la libertad”; analizó el presente del país. No descartó volver a postular-
se el año entrante, aunque aclaró que no lo desvela un cargo político.

Libertarios recorren los barrios 
para conocer sus problemáticas

“Milei quiere terminar con 
una sociedad de ventajeros”

La Libertad Avanza. 

Carlos Pellegrino.

La Libertad Avanza Villa Constitu-
ción se encuentra recorriendo los 
barrios de nuestra ciudad para dia-
logar con los vecinos sobre las pro-
blemáticas actuales. Ignacio Zan-
zo Dianda comentó que ya se han 
acercado casi a una veintena de los 
más de cincuenta que integran a la 
comunidad villense. Los problemas 
principales y comunes en todos ellos 
están relacionados a la limpieza y la 
seguridad. “Realmente el Municipio 

podría hacer una verdadera gestión 
para dar solución y más rápido de 
lo que uno cree”, sostuvo. Mencio-
nó también como reclamos el esta-
do de las calles y las veredas. “Más 
que nada pensando en el pago de los 
impuestos que uno hace mes a mes, 
se podría hacer alguna gestión para 
solucionar también esto. No es fácil 
para el bolsillo del villense pagar y 
merece una respuesta”, prosiguió. 

Por otra parte, recalcó que tam-

“Al país lo veo con síndrome de abs-
tinencia en un momento de caos. 
Creo que eso está viviendo el argen-
tino promedio”, comenzó su aná-
lisis Carlos Pellegrino quien fuera 
candidato a concejal en las últimas 
elecciones, y quien se presenta a sí 
mismo como un “promovedor de 

las ideas de la libertad”. 
“Ante el paro de la máquina de 

imprimir la sociedad se la toma 
contra aquel que la cerró, Javier 
Milei”, prosiguió y recalcó que “la 
sociedad se está dando cuenta que 
empobrecer un país no es gratis. 
Fueron 20 años de saqueo y hoy la 

Argentina es pobre”.
Para Pellegrino sin dudas es un 

momento duro para los ciudadanos 
y también “para los libertarios que 
tener que salir a dar explicaciones, 
pero es así. El país es pobre. Esta-
mos sufriendo las consecuencias 
del abuso y el saqueo kirchnerista”.

Al analizar al presidente de la 
Nación, recalcó: “Qué podemos de-
cir de este muchacho que renunció 
a su jubilación, que trata de poner 
al país en el mundo y que logró que 
Argentina vuelva a ser reconocida 
a nivel mundial. No es un loco, es 
un tipo con buenas intenciones que 
quiere terminar con esta sociedad 
de ventajeros” y si el Congreso “le 
vota todas las leyes que Milei quiere 
llevar adelante, es posible que venga 
alguna inversión de afuera”.

Por último y al ser consulta-
do sobre una futura candidatura, 
expresó: “Siempre las semillas de 
defender las ideas que llevaron a 
cambiar el mundo están presentes. 
No sé si seré nuevamente candida-
to, pero no me desespera ocupar un 
cargo. Hoy no estoy en actividad 

pales, y no hay una eficiencia, no 
es que todo se resuelve rápido. Los 
problemas están iguales, entonces 
claramente esto no se soluciona con 
más empleo público, sino con más 
gestión haciendo más eficientes a los 
que están trabajando”, opinó. 

con los partidos locales, veremos 
qué es lo que se presenta en el fu-
turo”, cerró.

bién existen situaciones particulares 
dependiendo de la zona visitada. “En 
el fondo de Luzuriaga, por ejemplo, 
no hay gas natural. En Prefectura 
no tienen nada ni agua, ni cloaca, 
ni electricidad. Ellos hablan con el 
Municipio para estar regularizados 
pero no hay una promesa realmente 
creíble”, dijo. 

Mencionó también que muchos 
presidentes vecinales se han queja-
do por el estado de las plazas en los 
barrios, “no piden cosas caras como 
un juego nuevo, sino cosas básicas 
como pintura que tampoco le dan”.

“Uno entiende la situación a ni-
vel país, pero la gente debe saber 
que hay cosas que se gestionan a ni-

vel municipal y si el Municipio no lo 
hace, no va a pasar nunca”, se quejó. 

Para Zanzo Dianda, “la indigna-
ción” de los vecinos es desconocer 
dónde se destina el dinero recauda-
do por los impuestos municipales. 
“A dónde termina yendo esa plata 
si no pueden comprar ni siquiera 
tachos de pintura”, dijo y apuntó 
contra los sueldos de los empleados 
municipales. “La categoría más baja 
cobra 600 mil pesos y la más alta 
1.600.000, y a eso hay que sumarle 
los adicionales. Cuando se ve esa 
realidad, parece que el único camino 
es ser municipal, y no tiene que ser 
así”, continuó. 

“Hay 600 empleados munici-

en Villa y esto no tiene ni techo ni 
suelo”, cerraron. 

Para recibir más información 
sobre la comunidad y el evento del 

mes próximo pueden contactarlos a 
través de Instagram Valentín (@va-
lentinpironaok) y Santiago (@santy-
ferreiro_)
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Rubicini continúa recorriendo los 
barrios de nuestra ciudad para dia-
logar con los vecinos. En esta opor-
tunidad, junto al secretario de Obras 
y Servicios Públicos del Municipio, 
Miguel Santolín, estuvo presente en 
Los Pinos escuchando las deman-

das de la comunidad. Ante esto, 
agradeció al presidente de la Comi-
sión Vecinal Alejandro Maciel “por 
recibirnos con tanto entusiasmo y 
compromiso”, recalcó anticipando 
que en los días venideros continuará 
acercándose a diferentes vecinales.

Visita a barrio Los Pinos

Resaltó la preocupación por el aumento de alquileres, entre otros. 

Daniel Callegari analizó el presente de los em-
pleados estatales y de las negociaciones parita-
rias en un contexto socioeconómico que “preo-
cupa sobremanera”.

“Los trabajadores están sufriendo mucho”
ATE Villa Constitución.

El dirigente de ATE, Daniel Calle-
gari analizó el presente del sector 
ante el contexto socioeconómico 
actual. “Muy complicado porque 
no estamos ajenos a lo que le pasa 
a la mayoría de los trabajadores en 
general. Por ahora, y en estos me-
ses que lleva el nuevo gobierno se 
han resentido mucho los ingresos 
de cada hogar; y los trabajadores 
somos los que más hemos perdido, 
tanto los activos como los pasivos”, 
comenzó y analizó que: “Estamos 
atravesando una situación de ten-
sión que todavía no se refleja, pero 
sí se ve internamente. Lo que no-
sotros vemos es un plan de acción 

terrible contra los trabajadores”.  
En relación a los aumentos sala-

riales, recordó que este año las pa-
ritarias son “cortas” ya que depen-
den de la recaudación del Estado. 
“Es todo un proceso. Los privados 
dependen de la productividad y 
nosotros dependemos de la recau-
dación. Si no hay producción, no 
se recauda. 

Ante este panorama estamos 
transitando paritarias cortas y de 
porcentajes no muy altos. Ya tuvi-
mos junio y julio; y este mes debe 
haber convocatoria para el salario 
del mes próximo.

Nosotros apuntamos a que sea 

la liberación de los precios, los 
alquileres por ejemplo se fueron 
a un nivel que muchos no pueden 
sostener. Hasta comer está caro. Ya 
no hablamos de no poder darse un 

gusto, hablamos de cosas básicas, 
mínimas”, se lamentó y cerró: “El 
objetivo ahora es no seguir per-
diendo, creo que lo que ya perdi-
mos no vamos a recuperarlo”. 

lo más alto posible, siempre pen-
sando en recuperar el salario que 
perdimos en los primeros meses 
del año en donde perdimos un 
30% por una paritaria que no se 
ajustó”, sostuvo. Vale destacar que 
la reunión por paritarias con el 
Gobierno se concretaba al cierre de 
nuestra edición. 

A la par, están abocados a reco-
rrer diversos lugares de trabajo: “Es 
difícil porque lo que ha demostrado 
este tiempo es que la paritaria no es 
la solución de la vida de nadie, es 
solamente un lugar en donde dos 
partes convienen condiciones de 
trabajo; pero la vida excede eso, y 
por eso lo que estamos tratando de 
hacer es contener, ayudar y colabo-
rar en todo lo que se pueda”. 

Por último estimó que este 2024 
finalizará con salarios varias dece-
nas de puntos debajo de la infla-
ción, “y nos preocupa porque con 

REUNIONES EN EL LEGISLATIVO LOCAL

En julio no hay sesiones ordinarias. 

Durante los últimos días los ediles mantuvieron 
reuniones con diferentes sectores con el fin de 
avanzar en el tratamiento de algunos de los pro-
yectos presentados tanto por el Cuerpo como 
por particulares. 

Diversas audiencias en el Concejo 

Nicolás Rubicini informó sobre di-
versas audiencias que se están llevan-
do a cabo durante julio mientras el 
Concejo está en receso y no se desa-
rrollan sesiones ordinarias. 

Entre los temas tratados se en-

cuentra por un lado el estado edilicio 
del Cementerio, “rápidamente el Eje-
cutivo tomará nota para ejecutar las 
obras necesarias en lo que respecta 
a oficinas administrativas y espacios 
de descanso para los empleados”, co-

Presidente del Concejo, Nicolás Rubicini. 

mentó el edil. 
También Bomberos Voluntarios, 

“están pasando por una situación 
económica bastante severa”, dijo el 
presidente del Concejo recordando 
que desde hace tiempo el gobierno 
local transfiere los montos que figu-
ran como aporte en las tasas muni-
cipales y con la que contribuyen los 
frentistas. “Hoy ronda casi los 2 mi-
llones de pesos, y manifestaron que 
resulta insuficiente por lo que se está 
evaluando cuál será la manera de fi-
nanciar”, explicó. 

Otro de los encuentros fue con 
proteccionistas que integran Dejan-
do Huellas, quienes plantean una 
modificación en la ordenanza de 
castraciones, “que tiene que ver con 
la obligatoriedad de la castración de 
los animales en casos de salud, de 
necesidad y urgencia; y en caso que 
el vecino no lo haga, lo realice el Es-
tado local”; también proponen una 
serie de capacitaciones y charlas para 
concientizar e informar sobre la im-
portancia de la tenencia responsable. 

Para el sector comprendido por la cancha de fút-
bol y los nuevos juegos.

Solicitarán la instalación 
de una cámara en Cilsa 

Bloque Unidos.

En tiempo de receso, el Concejo 
Municipal no realiza sesiones ordi-
narias pero continúa con sus acti-
vidades diarias. En ese contexto, la 

concejal de Unidos para Cambiar 
Santa Fe Carla Bertero comentó 
que además de mantener sendas 
audiencias que estaban en agenda 

para este mes; se encuentra traba-
jando en proyectos que serán tra-
tados cuando el periodo legislativo 
vuelva a su desarrollo habitual.

En primer lugar se refirió a la 
intención de solicitar la colocación 
de una cámara de seguridad en 
el predio municipal Cilsa, “cuan-

do uno ingresa al espacio por la 
mano izquierda, toda el área que 
tiene entre otras cosas el predio y 
la cancha del club Independiente 
está desprotegida. A eso se suma 
también los juegos nuevos que se 
instalaron y que la comunidad está 
disfrutando”, comentó.

Luego de visitar el Centro de 
Monitoreo la edil junto a sus pares 
de bloque trabaja en este proyecto 
ya que pudo notar que es necesario 
a modo de prevención. “La inten-
ción es que la gente que va a ese 
sector pueda disfrutar tranquila. 
Sabemos que hay cámaras por ve-
nir y por instalar por eso la idea es 

solicitar que una sea colocada allí”, 
cerró el tema. 

Luego se refirió a una segun-
da iniciativa relacionada a barrio 
Domingo Troilo, “queremos que 
se sustituyan los capachos que hay 
en el sector por otros de plástico 
y con tapa”, anticipó. Otros te-
mas están relacionados a espacios 
públicos en los barrios Sagrado 
Corazón e Industrial. “Todos los 
proyectos en los que trabajamos 
están pensados para dar respuesta 
a las inquietudes que nos van pre-
sentando y siempre pensando en 
mejorarle la calidad de vida a los 
vecinos”, cerró. 

Esperan recibir en los próximos días 
un proyecto para poder analizar y es-
tudiar en el Concejo. 

Por último mencionó una au-
diencia con los jueces de Faltas por 

un proyecto presentado sobre alco-
hol cero al volante para poder im-
plementarlo en la ciudad; y también 
por la adhesión al sistema de multas 
digital. 
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El edil de Unidos se mostró satisfecho principal-
mente por el contacto con los vecinos. Además 
anticipó cuáles son los temas principales que 
considera debe atender el Cuerpo de Concejales.

Balance del primer 
semestre del año 

Francisco Bracalenti.

Francisco Bracalenti, concejal del 
bloque Unidos para Cambiar San-
ta Fe fue consultado sobre cómo 
consideró su trabajo durante el 
primer semestre del año dentro 

del legislativo local. “Fue muy po-
sitivo”, resumió aunque aclaró que 
todo transita en torno a un presen-
te socioeconómico complicado. 

“Sabemos que estamos atrave-

El concejal busca abordar temas estructurales de la ciudad.

Resaltó las invitaciones de las comisiones para acercarse a los barrios.

En este mes, el edil está abocado a recorrer los barrios para transformar los recla-
mos en proyectos. También trabaja en una iniciativa para adherir al sistema digital 
de licencias de conducir.

Actividad del concejal 
Avilé durante el receso 

Bloque Inspirar.

El Concejo Municipal se encuentra 
en receso por lo cual durante julio 
no se desarrollaron sesiones ordina-
rias, aunque la actividad dentro del 
legislativo siguió en marcha. El edil 
de Inspirar, Andrés Avilé comentó 
cuáles fueron sus actividades du-
rante estas semanas. 

“Estuvimos aprovechando este 
receso, seguimos recorriendo los 
barrios por invitación de los presi-
dentes vecinales para que conozca-
mos la realidad”, dijo.

En ese marco, colaboró con un 
pedido de Raviolo relacionado a 

insumos para avanzar con una obra 
de cloacas, “pudimos hacer las ges-
tiones, a veces no es fácil conseguir 
cosas pero golpeando puertas e in-
sistiendo logramos respuestas”, re-
calcó. 

“Nuestra idea es estar en cada 
lugar y llevar las soluciones que es-
tén a nuestro alcance. A nosotros al 
ser un espacio nuevo nos cuesta un 
poco más”, agregó.

También visitó barrio Cilsa y se 
reunió con su presidente Jorge Loe-
ro, “es uno de los barrios más orde-
nados y limpios, hacen un trabajo 

muy bueno y nosotros queremos 
aportar desde nuestro lugar por-
que hay cuestiones que tienen que 
trabajar; principalmente en lo que 
hace al estado de algunas calles”.

Haciendo un repaso general, ex-
plicó que un tema recurrente en las 
diferentes visitas está relacionado 
a la seguridad y la prevención; so-
bre todo reclamos por alumbrado 
público. “Son cuestiones que segu-
ramente desarrollaremos desde el 
Concejo, porque la mayoría de los 
presidentes vecinales ya han agota-
do diferentes instancias, reclamos; 

Interés General 

taron desde Unidos, tuvieron que 
ver con la demanda y los reclamos 
que les hacen los propios vecinos. 

En relación a lo que quedó por 
hacer, mencionó: “Lo que tenemos 
pendiente y desde donde estamos 
poniendo el eje al menos desde el 
bloque Unidos es justamente los 
temas más estructurales de la ciu-
dad. Habilitaciones comerciales, 
plan de ordenamiento territorial, 

abordaje de la seguridad a nivel 
local”. En ese marco, explicó que 
estas son cuestiones que trazarán 
el rumbo de la ciudad durante las 
próximas décadas por lo cual de-
ben ser situaciones que se trabajen 
con tranquilidad, tiempo y análi-
sis. “En el debe tenemos pendiente 
estas cuestiones porque creemos 
que tenemos mucho que aportar 
desde el Concejo”, finalizó.

hoy nos toca a nosotros como Cuer-
po tratar de llevar esas problemáti-
cas a una solución”, sostuvo. 

Más adelante se refirió a otros 
temas que preocupan y que está 
gestionando desde su labor de con-
cejal como por ejemplo la faltante 
de plásticos para emitir las licencias 
de conducir, un área que conoce de 
primera mano. 

“Esto está pasando en casi toda 

la provincia en los lugares en don-
de estamos adheridos al sistema 
nacional. Así Nación es la encarga-
da de enviar los insumos y a veces 
faltan. Por eso estamos trabajando 
en un proyecto para poder adherir 
al sistema digital”, anticipó. Vale 
destacar que este proyecto está sien-
do trabajado para presentar a nivel 
provincial junto al legislador Juan 
Argañaraz. 

sando una situación bastante com-
pleja, sobre todo en el entramado 
productivo en nuestra ciudad y 
cómo eso impacta en el empleo, 
cosas que exceden a la administra-
ción municipal porque son más de 
la macroeconomía que tiene que 
ver con lo nacional, y cuestiones 
específicas de otros niveles de go-
bierno; pero sin prejuicio de eso 
muy positivo por la recepción de 
la gente”, recalcó el edil. 

A su vez, dejó en claro que la 
principal satisfacción en estos me-
ses de gestión fue estar cara a cara 
con la ciudadanía. “Nosotros en-
caramos el trabajo desde la calle, 
de vecino a vecino”, sostuvo valo-
rando que ante esto muchos de los 
proyectos que trabajaron y presen-

Será el domingo 4 de agosto, todo lo recaudado se utilizará para solventar 
los gastos de la fiesta del Día del Niño.

Té con entretenimientos 
en barrio Puesta del Sol 

Las tarjetas están a la venta.

Nora Olivera.

La Comisión Vecinal de barrio Pues-
ta del Sol organiza un té con entrete-
nimientos para el próximo domingo 
4 de agosto en el salón vecinal ubi-

cando en Urquiza 377 bis, actividad 
que servirá para recaudar fondos 
para la celebración de Día del Niño. 

“Lo realizamos todos los años 

antes de esa fecha para solventar los 
gastos de la fiesta. Tenemos colabo-
ración con las golosinas pero tene-
mos que abonar el castillo inflable, el 

“Lo que tenemos pendiente y desde donde estamos poniendo el 
eje al menos desde el bloque Unidos es justamente los temas más 
estructurales de la ciudad: habilitaciones comerciales, plan de or-

denamiento territorial, y abordaje de la seguridad a nivel local”.

sonido y otras cuestiones, la vecinal 
no cuenta con tantos recursos así que 
esto servirá para eso”, comentó la pre-
sidenta vecinal Nora Olivera. 

Vale destacar que las tarjetas (con 
un valor de 1500 pesos) pueden ad-
quirirse contactando a cualquier 
miembro de la Comisión Vecinal. A 
su vez, invitan a la comunidad a co-
laborar con premios para sortear du-
rante la jornada. 

En relación a la celebración, an-
ticipó que no será durante agosto 
ya que se coordina con otros barrios 
para no realizar dos en el mismo día. 
Es así que será el domingo 8 de sep-
tiembre desde las 14.30 horas. 
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desidia”. 
Comninos recalcó que la situa-

ción actual tiene que ver también 
con problemas socioeconómicos 
“algunos recuperadores urbanos 
son informales y ahí es donde se 
presenta el problema de la rotura 
de las grandes bolsas en cualquier 
lado del centro y en cualquier día”. 

Más adelante comentó que la 

Dirección de Ambiente realizó 
un relevamiento “muy exhaustivo 
y bueno”, que marcó que sólo en 
Centro III hay 43 comercios. “Son 
grandes generadores de residuos y 
existe una ordenanza por la cual 
deben tener un tratamiento espe-
cial de disposición final. Eso no se 
está cumpliendo en un gran por-
centaje”, comunicó. 

COMISIÓN

Barrio Centro III.

En la zona céntrica es uno de los temas más recurrentes. La presidenta 
vecinal Claudia Comninos explicó la situación y pidió el compromiso de 
vecinos y comerciantes para mantener los espacios limpios.

Sigue preocupando la 
basura en la vía pública 

La Comisión Vecinal de Centro 
III asumió hace ya un año, y desde 
ese momento el principal incon-
veniente que está afrontando es 
el de la basura en la vía pública. 
Claudia Comninos, presidenta 
vecinal visitó nuestro grupo de 
medios para brindar su postura 
al respecto. “Es una problemáti-
ca que se ha ido incrementando 
y aparentemente parece no tener 
solución”, resumió.

Pese a las diversas gestiones 
que vienen realizando desde un 
primer momento, no hay mejoras 
a la vista. “Hemos ingresado notas 
al Ejecutivo, también trató el tema 
el Concejo. Hubo una audiencia 
con Ordenamiento Territorial, 
Obras, Ambiente y a raíz de eso 
se lanzó un programa Villa Más 
Limpia”, resaltó. 

Si bien se mostró a favor de esta 
propuesta municipal la cual espe-
ra que tenga una respuesta posi-
tiva, nota que será “muy difícil” 
que funcione ya que “requiere de 
la predisposición y la buena vo-
luntad de vecinos, de comercios y 
también que el Municipio ponga 
las cosas en cajón. A veces es un 
problema cultural, otras tantas es 

ACTUALIDAD VECINAL

Barrio Cilsa.

La Comisión solicita al Municipio la instalación 
en el cruce de Avenida del Trabajo y Dorrego; 
o bien, otro reductor de velocidad.

Piden colocar 
semáforos 

El presidente vecinal de barrio 
Cilsa, Jorge Loero se mostró 
preocupado por una situación 
que están tratando de solucionar 
desde hace tiempo y está relacio-
nada a la seguridad vial. 

“En líneas generales el barrio 
está muy bien, han venido algu-
nos concejales a visitarnos y nos 
resaltaron eso. De todos mo-
dos, estamos atravesando una 
dificultad bastante peligrosa en 
Dorrego y Avenida del Trabajo. 
Es una zona mortal, porque no 

Comninos asumió hace ya un año.

Jorge Loero, presidente vecinal.

B° San Martín.

Elecciones

El director de Vecinales, Oscar Bardey 
informó que las elecciones vecinales 
que debían realizarse el sábado 20 de 
julio en barrio San Martín serán re-
programadas ya que no se presentó 
ninguna lista interesada en integrar la 
comisión. 

“El presidente vecinal me comen-
tó que no podía seguir porque estaba 
desgastado por el tiempo que le de-
manda estar al frente de la vecinal y su 
trabajo personal. No puede coordinar 
las dos cuestiones. Ante esto, habla-
mos con algunos vecinos del barrio 
pero no tuvimos eco y nadie se presen-
tó”, comentó el funcionario municipal. 

Vale destacar que habrá un segun-
do llamado con la intención que el 
barrio no quede acéfalo, en caso de 
presentarse alguna lista los comicios 
se realizarán el próximo sábado 10 de 
agosto. “Nos vamos a llegar nueva-
mente al barrio para poder coordinar 
con los vecinos y ver si llegamos a ar-
mar un grupo para lograr que siga te-
niendo una comisión vecinal”, finalizó. 

Vecinales realiza un se-
gundo llamado para el 
sábado 10 de agosto.

hay forma de controlar el tránsito”, 
comentó. 

Ante esto es que la Comisión Ve-
cinal está solicitando la colocación 
de un semáforo en el cruce de esas 
arterias. “Somos conscientes que 
no es barato, pero si no pueden dar 
respuesta así, necesitamos que igual 
hagan algo en esta esquina porque 
está cada día más peligrosa”, agregó. 

Además, Loero se refirió a la 
necesidad de realizar poda en los 
árboles, “están muy altos y están to-
cando la luminaria”, finalizó.  
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TRABAJO MANCOMUNADO ENTRE DIVERSAS ÁREAS

Oscar Bardey.

La Dirección de Vecinales está abocada a dia-
logar con los representantes de los barrios para 
coordinar acciones tendientes a mantener la lim-
pieza en la ciudad.

Encuentros con vecinalistas para 
diagramar “Villa Más Limpia” 

Programa municipal.

A poco de lanzarse el programa 
municipal “Villa Más Limpia”, el 
director de Vecinales Oscar Bar-
dey se refirió al intenso trabajo 
que las áreas involucradas están 
realizando para que dé frutos. 

“Estamos trabajando con toda 
esta problemática que tenemos 
porque no vemos la ciudad como 
la queremos, principalmente en lo 
que respecta a la limpieza por lo 
que estamos abocados muy fuer-
temente a eso”, comenzó el diálo-
go.

En ese marco, informó que 
continúan las reuniones con veci-
nalistas para programar ir a cada 
barrio para hacer una limpieza en 
general, “tratar de dejarlo en con-

diciones para que el vecino vea 
cómo queda y que después cola-
bore con el mantenimiento”. 

Además, con parte de la Secre-
taría de Ordenamiento Territo-
rial y las promotoras ambientales 
abordarán actividades relaciona-
das a la concientización. “La inten-
ción es que se recorran los barrios, 
hablar con los vecinos, explicarles 
cuáles son las tareas que quere-
mos que ellos realicen”, prosiguió 
y aclaró que el objetivo no es que 
realicen los trabajos propios del 
Estado municipal sino lograr la 
colaboración como sociedad. 

“Que saquen la basura en tiem-
po y término, si el recolector pasa 
a la medianoche que no la saquen 

La Dirección de Vecinales del Muni-
cipio de Villa Constitución realiza-
rá el sábado 27 de julio elecciones 
para renovar comisión en barrio San 
Miguel Arcángel. Al cierre de nues-

tra edición aún se podían presen-
tar postulantes. Para agosto están 
programados comicios el 10 en San 
Martín; el 24 en Cardinalli y el 31 en 
San Miguel Sur.

Próximas elecciones a las 3 de la tarde. Lo mismo con el 
chatín, que retiren los residuos los 
días que corresponden. Toda una 
cuestión que debemos ir ordenan-
do de a poco”, sostuvo Bardey. A 
su vez reconoció que como Muni-
cipio, “nosotros también tenemos 
que ir ordenando cuestiones del 

servicio porque sabemos que te-
nemos que mejorar algunas cosas. 
Esto será una tarea en conjunto y 
pedimos la colaboración de la so-
ciedad”.

Por último anticipó que a la par 
se hará una fuerte campaña de di-
fusión en donde “informaremos a 

la ciudad lo que nosotros quere-
mos hacer, y si luego hay que to-
mar medidas en algunos aspectos 
lo iremos haciendo porque lamen-
tablemente de alguna manera te-
nemos que lograr que esta ciudad 
esté en las condiciones que debe 
estar”, finalizó.

Interés General 
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ACTUALIDAD VECINAL

Esta semana iniciaron los trabajos en la plaza del barrio.

La Comisión Vecinal realizó una serie de trabajos 
de mantenimiento y pintura, y solicita al Municipio 
el arreglo de veredas y la colocación de juegos.

“Estamos realmente muy contentos, esto es algo 
que va a cambiar todo; nunca pensamos contar 
con algo así”, expresó el presidente vecinal Ma-
tías Zapata valorando “poder devolverle la vida 
a un barrio que por mucho tiempo estuvo aban-
donado”. 

Piden mejoras en la plaza Eva Perón

Comenzó la construcción del 
playón deportivo en San José

Barrio Hoppe.

Gran noticia para el barrio y la zona.

La Comisión Vecinal de Hoppe pre-
sentará una serie de solicitudes al 
Municipio local con el fin de conti-
nuar remodelando el espacio público 
del barrio, más precisamente la plaza 
Eva Perón. El presidente vecinal Fla-
vio Folio en primer término comentó 
que hace unos meses comenzaron 
con los arreglos y mantenimiento en 
la plaza a través de dinero que pu-
dieron recaudar a través de la venta 
de un bono contribución y diferen-
tes donaciones. “Fuimos arreglando 

los bancos y pintando los juegos, 
ahora haremos las notas pertinentes 
porque esta es una de las plazas que 
quedó pendiente para el área de Or-
denamiento Territorial con las inter-
venciones de los espacios públicos”, 
comentó. 

Entre los pedidos lo principal está 
relacionado al reacondicionamiento 
de las veredas ya que “están realmen-
te muy deterioradas por las raíces de 
los árboles” y también la colocación 
de nuevos juegos “nos trajeron uno, 

Una gran noticia se presentó esta 
semana para barrio San José ya 
que luego de un tiempo de espera 
comenzó la construcción del ansia-
do playón deportivo en la plaza, en 
donde se podrán practicar discipli-
nas como fútbol, vóley y básquet. 
Además contará con un cercado a 
modo de protección y prevención. 

“La verdad es que estamos muy 
contentos por este inicio. La empre-
sa está trabajando con todo así que 
sumamente agradecidos por el apo-
yo que siempre recibimos por parte 
del Municipio y del secretario de 
Ordenamiento Territorial Mauricio 
Jaime”, resaltó el presidente vecinal 

Matías Zapata sumando también al 
intendente Jorge Berti y el secreta-
rio de Gobierno Alejandro Longo, 
“es toda una comitiva de funciona-
rios que siempre nos da respuesta, 
a veces tenemos que esperar; pero 
siempre para adelante”, sostuvo. 

Más adelante recalcó: “Estamos 
realmente muy contentos, esto es 
algo que va a cambiar todo, nunca 
pensamos contar con algo así” dijo 
valorando “poder devolverle la vida 
a un barrio que por mucho tiempo 
estuvo abandonado”.  

En ese sentido resaltó además 
las gestiones de la comisión que 
preside, “la mayoría de los vecinos 

pero necesitaríamos otros porque los 
que están instalados tienen más de 60 
años”, explicó el presidente vecinal. 

Por último, anticipó que en las 
semanas venideras confirmarán cuál 
será la actividad que la comisión rea-
lizará para celebrar el Día del Niño. 
“Tenemos muchas ideas, pero no po-
demos confirmar nada todavía. Una 
de ellas es poder ver si podemos ha-
cer regresar el tren para que los niños 
puedan dar un paseo”, comentó. 

Vale destacar que la actual comi-
sión tiene mandato hasta noviembre 
próximo, aún no se confirmó si vol-
verán a postularse o darán paso a un 
nuevo grupo de trabajo, “lo que no 
queremos es que el barrio quede acé-
falo”, finalizó. 

Interés General 

Flavio Folio.

están conformes con todo lo que 
se está haciendo, algunos no; pero 
en general tenemos el apoyo de la 
gente”. 

A la par de esta obra, se avanza 
con la colocación de columnas para 

el alumbrado público en calle Ave-
nida del Trabajo. “Pronto vamos a 
inaugurar las nuevas luces, así que 
muy satisfechos por eso también”, 
prosiguió. 

Vale destacar que la actual co-

misión vecinal asumió hace 15 me-
ses, “en todo este tiempo siempre 
hemos trabajado pensando en lo 
mejor para el barrio y los vecinos; a 
veces no se puede todo, pero vamos 
siempre para adelante”. 

Organizado por 22 de Abril y Mundo Transversal; contará con la participa-
ción del historiador villense Ernesto Rodríguez.

Presentan el libro “Heridas del Porvenir”
A partir de las 19 horas.

Este jueves 25 de julio desde las 
19 horas en Mundo Transversal 
(Bolívar 206) se llevará a cabo la 
presentación del libro “Heridas del 
Porvenir. Testimonios de ausen-

cias que sangran” de Jorge Meza. 
La actividad, organizada por 22 

de Abril y Mundo Transversal ten-
drá entrada libre y gratuita. 

El libro será presentado por el 

historiador villense Ernesto “Chi-
charra” Rodríguez.

Se trata de un trabajo de in-
vestigación sobre las vidas de las 
personas detenidas-desaparecidas 

durante la última dictadura cívico 
militar; sobre los centros clandes-
tinos y nietos robados que aún se 
buscan. Además, en sus páginas se 
destaca la historia de un comba-
tiente de Malvinas oriundo de la 
vecina localidad de Empalme.

Cabe destacar que el prólogo 
pertenece a Adolfo Pérez Esqui-
vel, ganador del Premio Nobel de 

la Paz, en el mismo sostiene que 
“los pueblos van recogiendo re-
tazos de memoria y armando el 
pasado para que ilumine el pre-
sente, hacen caminar la palabra 
por caminos de espacio y tiempo, 
buceando, investigando, desper-
tando conciencias y abriendo co-
razones, es un caminar entre luces 
y sombras, con dolores y esperan-
zas en la búsqueda permanente de 
la verdad, sabiendo que el futuro 
se construye con el coraje de ha-
cer el presente”. 
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Acto
homenaje 
a Evita

Este viernes.

B° HOPPE

El PJ local invita a 
participar de la activi-
dad al conmemorarse 
un nuevo aniversario 
del Paso a la Inmor-
talidad de Eva Duarte 
de Perón. 

El Partido Justicialista realiza-
rá un acto al conmemorarse un 
nuevo aniversario del Paso a la 
Inmortalidad de Eva Duarte de 
Perón. Será este viernes 26 de 
julio en la plaza Eva Perón de 
barrio Hoppe a las 19.30 horas; 
la invitación a participar es ex-
tensiva a toda la ciudadanía de 
Villa Constitución.

“Pasaron 72 años desde que, 
por cadena nacional, se escucha-
ba: ‘Cumple la Subsecretaría de 
Informaciones de la Nación el 
penosísimo deber de informar 
al pueblo de la República que 
a las 20.25 horas ha fallecido la 
señora Eva Perón, Jefa Espiritual 
de la Nación’. Su presencia per-
manece inalterable en el corazón 
del pueblo argentino y de cada 
militante que se sabe parte de un 
movimiento con un deber y un 
mandato histórico que cumplir: 
defender siempre la causa del 
Pueblo”, señalaron desde el PJ en 
la invitación formal. 

Johanna Díaz Mansilla.

MUNICIPIO

Las autoridades valoraron la excelente respuesta 
de las familias a las propuestas brindadas durante 
las dos semanas de vacaciones escolares.

Balance positivo luego de las 
actividades del receso invernal 

Dirección de Cultura.

La provincia de Santa Fe transitó 
sus dos semanas de vacaciones de 
invierno entre el 8 y el 21 de julio. 
Durante el receso escolar la Di-
rección de Cultura del Municipio 
de Villa Constitución promovió 
diversas actividades para disfru-
tar en familia, todas con carácter 
gratuito.

Debido al pronóstico de bajas 
temperaturas para el receso inver-
nal es que la Dirección de Cultura 
decidió que las actividades pro-
gramadas sean en espacios cerra-
dos para no exponer a las familias 
al frío. 

Es así que los atractivos princi-
pales tuvieron que ver con cine y 
juegos recreativos, sumando tam-

bién una función de títeres para 
cerrar las vacaciones. 

La directora de Cultura, Jo-
hanna Díaz Mansilla agradeció 
a la Dirección de Vecinales que 
coordinó la presencia de las acti-
vidades en diversos barrios de la 
ciudad durante estas dos semanas, 
entre los cuales se encontraron 
San Cayetano, Parque Sur, Esta-
nislao López, Arroyo del Medio, 
Santa Mónica, Luján; también la 
zona céntrica con dos funciones 
de cine en el palacio municipal. 
Vale destacar que en todas las 
oportunidades la entrada fue libre 
y gratuita. “Siempre pensando en 
que la comunidad villense pueda 
acceder a distintas actividades 

culturales”, recalcó. 
“Estamos realmente agradeci-

dos porque las familias se hayan 
convocado para disfrutar de estas 
actividades, quizás sencillas, pero 
pensadas para todas ellas”, prosi-
guió la funcionaria municipal. 

Vale destacar que las activida-

des de vacaciones se despidieron 
con una función de títeres en el 
palacio municipal. Allí presenta-
ron Los Fantasmas del Torreón, 
una obra de la compañía Diábolo, 
que previo había recorrido las ins-
tituciones educativas en el marco 
de la Feria del Libro. 

Por otra parte, la directora de Cul-
tura Johanna Díaz Mansilla antici-
pó que ya proyectan lo que será 
la segunda etapa de actividades 
del 2024. “Estamos trabajando 
con algunos talleres nuevos que 
vienen sumándose en la Casa de 
la Cultura, también en el mes de 

las infancias y el próximo festival 
de cine viendo los proyectos que 
han llegado de las instituciones 
educativas con las cuales tene-
mos que empezar a desarrollar el 
rodaje para Visión Ribereña que 
será en el mes de noviembre”, co-
mentó.

Segundo semestre
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1º puesto Dionexis.

3º puesto Inexorable. 

2º puesto Idenexis. 

4º puesto Sinexis. 

RECESO INVERNAL

Dirección de Deporte y Juventud.

Se trató de una edición récord en cantidad de estudiantes que fue valorada por la organización debido al buen comporta-
miento de todos ellos y la masiva convocatoria en cada una de las fechas. Tras la última jornada el grupo integrado por Nica-
sio Oroño, Cristo Rey y Dr. Manuel Araujo se quedó con el primer puesto.

Las Jornadas fueron una gran fiesta

Como en cada receso invernal, Villa 
Constitución vivió las Jornadas de la 
Juventud. Este año con récord de par-
ticipación ya que fueron más de 800 
alumnos los que representaron a 13 
escuelas de la ciudad, Theobald y Em-
palme; divididos en cuatro grupos. 

Las Jornadas comenzaron el do-
mingo 7 de julio con la presentación, 
desfile y la primera fecha: Fútbol 
Masculino. Luego se sucedieron At-
letismo, Vóley Mixto, Baile, Teatro, 
Handball Femenino, Handball Mas-
culino y Fútbol Femenino; dando 
cierre el jueves 18 con la ceremonia 
de entrega de premios. 

Dionexis se consagró campeón 
con 620 puntos. Idenexis terminó 
en segundo lugar gracias a su mayor 
cantidad de primeros puestos en las 
diversas competencias de las Jorna-
das, que lo posicionó por encima de 
Sinexis; aunque ambos cosecharon 
600 puntos. Inexorable finalizó en el 
cuarto lugar con 520 puntos.

Vale destacar que la final estaba 
programada para el sábado 20, pero 
debido a que el pronóstico anticipaba 
lluvia para la jornada, desde la orga-
nización decidieron adelantar la últi-
ma fecha para el jueves. 

Dionexis: Escuela N° 205 “Nica-
sio Oroño”. Escuela N° 8186 “Hijas 
de Cristo Rey”. Escuela N° 454 “Dr. 
Manuel Araujo” de Empalme. 

Idenexis: Escuela N° 2073 “San Pa-
blo”. Escuela N° 208 “Dr. Juan B. Al-
berdi”. Escuela N° 348 “Gral. Tomás 
Guido”. 

Inexorable: Escuela N° 234 “Justo 
José de Urquiza” de Empalme. Escuela 
N° 381 “María F. de Carbonell”. Escuela 
N° 586 “Héroes de Malvinas” de Arroyo 
del Medio. Escuela N° 1586 de Theobald. 

Sinexis: Escuela N° 669 “Gral. José 
de San Martín”. Escuela N° 3080 “Dante 
Alighieri”. Escuela N° 3054 “Mater Dei”. 

Tabla final 

1º Dionexis 620

2º Idenexis 600 

3º Inexorable 600

4º Sinexis 520

y Juventud quien brindó un balance 
sobre lo que fue esta nueva edición de 
las Jornadas. 

“Este año la convocatoria fecha 
tras fecha superó todas las expectati-
vas que teníamos. Todas las jornadas 

“Terminamos con una fiesta en 
un club Talleres repleto”, resumió Ve-
rónica Marín, directora de Deporte 

repletas de familias, promos de cuar-
to año que ya empezaron a visitarnos 
y viendo todo. Fueron días que como 
profes nos llenaron de orgullo”, pro-
siguió. 

Más adelante agradeció la con-
fianza del intendente Jorge Berti ha-
cia su trabajo y el de todo el equipo 
de la dirección. “No dejo de agrade-
cer no sólo al intendente sino a todo 
el gabinete municipal y a cada una de 
las oficinas”, recalcó. 

Para Marín lo principal para 
destacar de esta edición fue el com-
portamiento de cada uno de los pro-
tagonistas: los estudiantes de la pro-

moción 2024. 
“Sin dudas eso. Fue ver a los 800 

chicos cuidando la ciudad, los clubes, 
no hubo una queja. Nada. Destaco el 
comportamiento de todos ellos. El 
compañerismo, la valoración de las 
instituciones educativas”, resumió. A 
su vez valoró que durante los festejos 
posteriores a la premiación, que se 
centraron principalmente en el pre-
dio Dos Rutas, el comportamiento 
también fue más que positivo. “Fue-
ron caminando desde el club Talleres 
hasta ahí, y la Policía no tuvo más que 
acompañar porque se comportaron 
en todo momento”, recalcó. 

Interés General 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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INSTITUCIONES

Pueden votar socios con cuota al día.

La comisión vigente vuelve a postularse como la lista naranja. 

El domingo habrá asam-
blea y posteriormente 
se elegirán las nuevas 
autoridades. La actual 
comisión directiva, pre-
sidida por Juan Álvarez 
se postula para un nue-
vo periodo.

Elecciones en el Club de Pescadores

El Club de Pescadores Villa Cons-
titución tendrá elecciones el do-
mingo 28 de julio. El actual presi-
dente de la institución costera Juan 
Álvarez vuelve a postularse junto 
con la comisión directiva repre-
sentando a la lista naranja. 

La asamblea y posterior elec-
ción comenzará a las 10 de la ma-
ñana en las instalaciones del club. 
Los comicios se extenderán hasta 
las 18.  

En relación a su gestión hizo un 
repaso sobre lo logrado en estos 
dos años, “lo principal es haber sa-
neado las cuestiones económicas. 
Teníamos un juicio grande por 
un fallecimiento que se termina 
de pagar ahora, y otros laborales. 
También pudimos acomodar el 
tema de las cobranzas que estaba 
muy desorganizado”.

Además mencionó obras de 
mantenimiento en las instalacio-
nes, “se hicieron los quinchos en 
la playa, parrilleros nuevos, rea-
condicionamos el salón que estaba 
prácticamente abandonado”. 

Al ser consultado sobre cómo 
se puede llevar adelante el club 
ante el contexto actual, comentó 
que la situación más complicada 

es el incremento en las facturas de 
los servicios, “fue terrible, todos 
los gastos fijos se multiplicaron y 
venimos peleándola”, sostuvo re-
calcando que pese a eso intentan 
mantener un valor de cuota po-
pular. “Pero se está complicando y 
bastante”, agregó. En la actualidad 
el club cuenta con 1200 socios. 

En caso de continuar al frente 
de la institución, la intención de 
Álvarez es seguir realizando traba-
jos para embellecer las instalacio-
nes. “Queremos avanzar en el tema 

de la entrada, sumar las tarjetas 
magnéticas para comodidad de los 
socios”, anticipó. De todos modos 
explicó que la situación económica 
complicada hace difícil proyectar a 
largo plazo. “Tenemos proyectos, 
pero dependemos de cómo avance 
todo”, dijo. El único ingreso econó-
mico fijo con el que cuenta el club 
es el que genera la cuota societaria.

Por último, invitó a todos los 
asociados a participar, es impor-
tante destacar que para votar tie-
nen que contar con la cuota al día. 

“A todos los que estén conformes 
con la gestión que hemos hecho, 
les pedimos que participen, eso 
es lo más importante. A favor o 
en contra, pero vengan a votar”, 
cerró. 

En el Instagram oficial del club 
(@club.pescadores.vc.oficial) se 
pueden repasar las gestiones de la 
actual comisión vecinal. 

La lista naranja está conforma-
da de la siguiente manera: Juan 
Manuel Álvarez (presidente); 
Diego Grosso (vicepresidente); 

Pablo Forlese (secretario); Pablo 
Guilizasti (prosecretario); Javier 
Aldasoro (tesorero); Sergio Guili-
zasti (protesorero); Jorge Gonzá-
lez, Fernando Marsico, Fernando 
Carlos Rumazza, Natali Elisei, 
Ernesto Iván Keps (vocales titu-
lares); Eduardo Ramus, Tobías 
Zalazar, Facundo Pedroza, Mar-
celo Giambroni, Julia Sivilevicius 
(vocales suplentes); Gastado Pini 
(revisor de cuentas titular); Gusta-
vo Cuccioletta (revisor de cuentas 
suplente). 
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Los doctores Juan José Mendoza y 
Valeria Paz fueron consultados so-
bre la situación actual en las áreas 
que tienen a cargo dentro del Hos-
pital SAMCo de Villa Constitu-
ción: Pediatría y Obstetricia. Esto 
derivó en un nuevo pedido a las 
autoridades provinciales para que 
finalmente se avance con el reite-
rado anuncio de ampliación del 
nosocomio local, que al momento 
sigue sin efectivizarse. 

“Estamos complicados por la 
falta de camas, el hospital necesi-
ta sí o sí la ampliación que es tan 
prometida y que viene desde el 
2015. Ya pasaron 9 años que no 
tenemos el hospital en condicio-
nes”, comenzó el diálogo el médico 
pediatra Mendoza recalcando que 

junto a la doctora Paz comparten 
un servicio en donde tienen real-
mente muy acotadas las camas. 
“Obstetricia tiene cuatro camas, 
nosotros solamente dos camas en 
pediatría y en esta época invernal 
se nos demanda y hay días que el 
servicio de obstetricia tiene una 
gran demanda de camas para par-
tos, cesáreas, cirugías y estamos 
desbordados”, prosiguió. Una de 
las posibilidades ante esta situa-
ción es derivar pacientes a Rosa-
rio, “que es el centro natural de 
derivación nuestro, siempre con-
sideramos que de por sí mismo ya 
está desbordado por la compleji-
dad que tiene con una gran zona 
periférica con necesidades insatis-
fechas”, por lo cual no es la mejor 

Doctora Valeria Paz. 

Interés General 

En el marco de las charlas mensuales, estará des-
tinada a ginecólogos y cirujanos generales.

Conferencia de la Asociación Médica
En la jornada de hoy.

Este jueves a partir de las 20 horas 
se llevará a cabo una conferencia 
a través de la subcomisión Edu-
cacional de la Asociación Médica 
de Villa Constitución. En el marco 
de las charlas mensuales, en esta 

oportunidad estará destinada a 
médicos de guardia, ginecólogos y 
cirujanos generales. 

Se hablará de patología abdo-
mino-pelviana haciendo principal 
hincapié en el diagnóstico diferen-

HOSPITAL LOCAL

Entre ambas áreas cuentan tan sólo con seis 
camas para atender la demanda no sólo de Villa 
Constitución sino de toda la región. “El hospital 
necesita sí o sí la ampliación que es tan prome-
tida y que viene anunciándose desde el 2015”, 
expresaron los profesionales.

Complica la falta de camas 
en Pediatría y Obstetricia 

Nuevo llamado a las autoridades.

cial entre lo que es un abdomen 
agudo ginecológico y un abdomen 
agudo de cirugía general. “Siempre 
hay unos baches en dónde no se 
sabe si es para uno o para otro; y 
el médico de guardia tiene ese pro-
blema, si llama al ginecólogo o al 
cirujano. Es una consulta bastante 
frecuente y ya se cursaron las in-
vitaciones a todas las instituciones 
públicas y privadas; sobre todo a 

los médicos de guardia que es la 
primera cara que ve el paciente y es 
el primer médico que aborda esa 
patología. Nos pareció interesante 
y por eso decidimos estar charlan-
do sobre eso”, comentó la doctora 
Valeria Paz, quien será una de las 
disertantes junto a los médicos La-
lli y Ravazza. 

Vale destacar que este ciclo de 
charlas nace a través de la creación 

de esta subcomisión Educacional 
dentro de la asociación, “ellos son 
los encargados de ver las inquietu-
des y las falencias que se presentan 
en los servicios y en las guardias 
generales. Tenemos muchos médi-
cos nuevos, recién recibidos y estas 
iniciativas le dan una ayuda o un 
puntapié sabiendo que siempre es 
importante estar actualizándose”, 
finalizó. 

las ganas y la voluntad. Hay veces 
que no podemos dar las respuestas 
que queremos, pero hacemos todo 
lo posible”, aclaró. 

A su turno, la doctora Paz (gi-
necóloga y obstetra), explicó que 
la parte de la maternidad hoy la 
está ocupando clínica por cómo se 
encuentra acotado el hospital. “Así 
que pediatría muy gentilmente 
cedió cuatro camas para obstetri-
cia. Hacemos lo que podemos en 
realidad. Tratamos de satisfacer 
las necesidades de todos, en algún 
momento la gente lo entiende en 
otros no, pero tratamos que todo 
salga lo mejor posible”, relató. En 
relación a Rosario comentó que 
“es una realidad que está muy des-
bordado. Cuestiones de gente que 
se queda sin obra social y acude al 
Hospital, lo mismo nos pasa acá”. 

Ante esto, brindó disculpas 
ya que pese a la situación actual 
“tratamos de poner lo mejor de 
nosotros. Algunas veces no lo lo-
gramos, pero lo hacemos todo a 
pulmón y con el corazón, tratando 
que estén todos conformes, aun-
que algunas veces no se pueda”.

Por último dejó en claro que 
el pedido puntual es a las autori-
dades para que “por favor se vaya 
acelerando el tema de las reformas 
que necesitamos porque el invier-
no es muy duro, se hace un cuello 
de botella y no sabemos para dón-
de ir. Sabemos que los tiempos son 
largos y no podemos tener todo 
ya, pero pedimos que no se olvi-
den de nosotros”, cerró.

opción. Mendoza recalcó que a 
esto se suma que en Villa Cons-
titución también se ampliaron las 

necesidades de la gente lo que se 
traduce en una demanda cada vez 
mayor, “pero le ponemos siempre 
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En Villa Constitución se cuenta con 
la membresía joven de Rotary Inter-
nacional en el Rotary Club local. Ro-
taract (Rotary en Acción), “es una 
oportunidad única de intercambio de 
ideas con líderes del mundo donde 
adquirimos habilidades profesionales 
y de liderazgo junto a nuestros pares 
nacionales e internacionales. Somos 
un semillero de líderes con formación 
apartidaria y laica, que está al servicio 
de la comunidad y de las problemáti-
cas diarias”, señalaron invitando a los 
interesados a unirse. Para más infor-
mación pueden contactar a los jóve-
nes integrantes a través de Instagram 
(@rotaractvillaconstitucion) o por 
mensaje al 3364311155.

¿Qué es Rotaract?

Interés General 

SOLIDARIDAD

Integrantes acercaron 
los obsequios al efec-
tor de salud. En esta 
oportunidad mantas y 
ajuares para bebés.

Rueda Femenina entregó
donaciones al Hospital 

Rotary Club Villa Constitución.

Rotary Club Villa Constitución a 
través de la Rueda Femenina hizo 
entrega al Hospital SAMCo de 26 
mantas y un set de ropa de bebé. 

Virginia Colombo, recordó que 
hace muchos años que desde la 
institución colaboran con el Hos-
pital ya que la Rueda Femenina de 
Rotary es la madrina de la sala de 
pediatría por lo que es común que 
se acerquen sus integrantes con di-
versos obsequios. 

El Dr. Juan José Mendoza, ex-
presó: “Desde nuestro servicio 
tanto de pediatría como de ma-
ternidad que coordinamos con la 
Dra. Valeria Paz, nos satisface mu-
cho que nos traigan esto para po-

Los doctores Paz y Mendoza recibieron los presentes de la Rueda Femenina.

Mundo está ubicado en Bolívar 206.

Julio cierra con el evento Conexión Visual este domingo. En tanto, hay va-
rias propuestas confirmadas para las primeras semanas de agosto.

La misma está encabezada por Sergio Ratti, quien ya fue presidente de la 
institución costera. 

Mundo Transversal anunció 
sus próximas actividades

Lista opositora en el Club de Pescadores 

Agenda.

Elecciones el domingo. 

Orihuela, dos de sus integrantes, re-
pasaron las próximas actividades en 
agenda. 

Para este domingo 28 de julio or-
ganizan un evento de conexión visual 
destinado a la difusión de tatuadores, 
diseñadores y emprendedores de 15 a 
20 horas. “Es una feria de artes visua-
les y emprendedores”, resumieron. 

El sábado 3 de agosto se presenta-
rán Maia, Jopo y Davito; “una noche 
hermosa a pura música latinoameri-
cana”. 

En tanto el domingo 4 de agos-
to será el turno de disfrutar de una 
tarde de té literaria “Recuerdos de la 
infancia” a partir de las 15.30 horas; 
actividad organizada junto a Sentir-
te en Calma. Habrá degustación de 
blends de té en hebras con pastelería 
artesanal; propuesta literaria creativa 
sobre las infancias, música y sorteos. 
Los interesados en participar pueden 
comunicarse al 3364357552 (hasta el 
25-07). Por último, el sábado 17 de 
agosto habrá noche de salsera fusión. 

El próximo domingo 28 de julio se 
llevará a cabo una asamblea y pos-
teriormente habrá elecciones para 
renovar la Comisión Directiva del 
Club de Pescadores Villa Constitu-
ción. 

En la oportunidad, una de las 
listas que se presenta está enca-
bezada por Sergio Ratti; quien ya 
estuvo al frente de la institución 
costera tiempo atrás. 

Héctor Ibarra, integrante de 

la lista opositora y socio del club, 
visitó los estudios de Telenoticias 
para dialogar en torno a los comi-
cios. 

En primer lugar dijo estar dis-
conforme con un llamado a asam-

En relación a la respuesta de la co-
munidad, comentaron que están su-
mamente satisfechos desde el espacio 
ya que cada vez se acerca más gente 
nueva. “Además de conocer, se sor-
prenden al ver el lugar. Estamos en 
crecimiento constante y la respuesta 

es uno de los motores para seguir 
adelante”, sostuvieron explicaron que 
“es un año particular para las organi-
zaciones civiles, los espacios cultura-
les; pero vemos la respuesta de la gen-
te y son quienes nos van marcando el 
camino”. 

blea el mismo día de las elecciones, 
“es para mostrar balances, algo 
que no hizo en toda la gestión”. De 
igual modo, pidió a los vecinos que 
se acerquen a votar ya que “el club 
está muy caído en el último tiem-
po”, y es necesario “volver a darle 
vida a una institución tan hermo-
sa”. A su vez, aclaró que un volante 
que reparte la actual comisión ha-

bla de obras que se han realizado 
en gestiones anteriores. 

En relación a Ratti, quien se 
postula para volver a la presiden-
cia, resaltó: “Este club está y sobre-
vivió porque Sergio un día fue y un 
poco más se quedó a vivir ahí. Y 
lo levantó, pidió ayuda y comenzó 
a hacer obras que lo sacaron ade-
lante”. 

Cada uno de los eventos 
pueden visualizarse in-
gresando a su Instagram 

(@mundotransversalvc).

Mundo Transversal (Bolívar 206) se 
presenta como un espacio abierto 
de participación popular y transfor-
mación colectiva que interviene en 
la realidad desde un hacer compro-
metido. Julia Contreras y Delfina 

der contribuir a las necesidades de 
los niños y las madres. Hace más 
de 30 años que estoy en el Hospi-
tal, y el Rotary siempre fue una en-

tidad que estuvo presente en todo 
momento”.

En ese sentido recordó que 
cuando el efector de salud local 

contaba con el área de neonatolo-
gía, “recibimos la donación de una 
incubadora que con el paso del 
tiempo y el deterioro mismo que-

dó en desuso, pero conservamos 
aún respirador neonatal portátil. 
Y no solamente eso, sino múltiples 
cosas que nos fueron dando en las 
distintas comisiones que transcu-
rrieron”. 

Por último, resaltó la presen-
cia del Rotary: “Una entidad que 
siempre está al servicio de la co-
munidad y básicamente con no-
sotros siempre ha sido un puntal 
importante para contar con cosas. 
Así que un agradecimiento al Ro-
tary y reconocer la tarea que hacen 
siempre, no sólo en nuestra ciudad 
sino en todo el país”, finalizó.
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Ale Becerra.

INSTITUCIONES

Lengua de Señas, Automaquillaje y Arbitraje son las tres propuestas actua-
les. Además, continúan con la confección de mantas.

Talleres en el Movimiento
Solidario Constitución 

Ubicado en San Martín 1263.

Tal como anticipamos la semana pa-
sada, el Movimiento Solidario Cons-
titución lanzó un taller de Lengua 
de Señas Argentina. “Vamos traba-
jando con la asociación a demanda 
de lo que la gente va solicitando, este 
era un taller muy pedido. Recibimos 
muchos mensajes a través de las re-
des sociales y quisimos dar respues-
ta”, comentó Ale Becerra.

A su vez anticipó otras propues-
tas que está ofreciendo el MSC, “te-
nemos el curso de automaquillaje 
destinado a mujeres mayores de 30 
años; también continuamos con el 
taller de arbitraje a cargo de Jole Ca-
talano”, enumeró. En cuanto a este 
último valoró que varios jóvenes 
que ya lo han realizado están diri-
giendo en torneos de Rosario y San 
Pedro. 

Además, continúan confeccio-
nando mantas para el frío por lo 
que Becerra agradeció a todas las 

Interés General 

personas que se han acercado a co-
laborar. 

Vale destacar que para recibir 
más información sobre las diversas 
propuestas que tienen en marcha en 
el MSC, pueden acercarse a su nue-

va sede ubicada en San Martín 1263 
de lunes a viernes de 9 a 12 y de 14 
a 17 horas. También en Facebook 
(@movimientoconstitucion) y en 
Instagram (@_movimientosolida-
rioconst). 

Entrega de mantas
El Movimiento Solidario Cons-
titución (MSC) hizo entrega de 
las primeras mantas confec-
cionadas al comedor de barrio 
Luzuriaga. “No paramos de tra-
bajar para aquellos que más lo 
necesitan. Con mucho amor y 
dedicación, entregamos varias 
mantas en el comedor del barrio 
Luzuriaga, brindando abrigo a 
familias que estaban pasando 
frío. Cada puntada es un acto de 

solidaridad y cada manta, un abra-
zo cálido en estos días de intenso 
frío”, expresaron y resaltaron que 
en la sede de San Martín 1263, “nos 
estamos juntando todas las tardes a 
coser, y necesitamos más manos y 
corazones comprometidos. Si que-
rés colaborar o tenés conocimientos 
en el uso de máquinas de coser, te 
invitamos a sumarte a esta hermosa 
tarea, de lunes a viernes, a partir de 
las 14 horas”.

MSC
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Interés General 

ENTREVISTA

Resaltaron que durante este año se acercan 
muchas más familias, y valoraron la presencia 
constante del área de Acción Social del Muni-
cipio.

Crece la demanda en el comedor de Luzuriaga
Brindan el almuerzo y reparten viandas.

El comedor de Luzuriaga realiza 
una loable labor solidaria para un 
buen número de familias del barrio 
y la zona. En los últimos días han 
recibido diversas donaciones, una 
de ellas por parte del Municipio de 
Villa Constitución. María Laura 
Chiama, Angie Pérez y Margarita 
Romero; colaboradoras del come-
dor recibieron a Diario La Ciudad 
para comentar cuál es el presente 
que atraviesan y agradecer las co-
laboraciones recibidas. “Nos traje-
ron ropa y las mamás y los chicos 
se fueron felices porque en esta 
época en la que hace mucho frío 
la ropa no alcanza”, relataron su-
mando que también acercaron fra-
zadas, “fue completa la donación 
que hicieron, y nosotras más que 
agradecidas. Somos muy felices 
cuando nos traen y nos donan algo 
para los chicos porque ellos son lo 
principal”, prosiguieron. 

También valoraron el acompa-

María Laura Chiama, Angie Pérez y Margarita Romero. 

todo llega”, aclararon. “Cada vez 
que tenemos un problema ellos 
están presentes moviendo cielo y 
tierra para solucionarlo”, agrega-

ron. Por último resaltaron que en 
tiempo de vacaciones de invierno 
el comedor funcionó de manera 
habitual aunque con la posibilidad 

de poder brindar la comida a todos 
los chicos juntos, algo que por los 
horarios escolares no suele suce-
der. 

ñamiento y la ayuda constante por 
parte del Movimiento Solidario 
Constitución que en los últimos 
días hizo entrega de 12 mantas que 
fueron destinadas a madres que se 
acercan al comedor. “Ale Becerra, 
Pablo Mei, todos siempre están a 
disposición y nos ayudan con algo. 
Siempre hay alguna donación o 
simplemente una visita para char-
las con nosotras y las mamás. Así 
que realmente muy agradecidas de 
su acompañamiento”, sostuvieron.

El comedor hoy recibe alrede-
dor de 60 chicos a lo que se su-
man las viandas para las familias, 
este año se notó un crecimiento 
en relación a años anteriores. Las 
colaboradoras resaltaron la pre-
sencia del Municipio para poder 
dar respuesta a la demanda, “no 
nos hacen faltar nada, nosotras no 
podemos quejarnos porque todo 
lo que necesitamos se lo pedimos 
a Hugo Chaves y Paola Rondan y 
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UNIDAD REGIONAL VI

Ingresó por la fuerza al domicilio de su prima, la tomó a golpes de puño y 
abusó sexualmente de ella. También le produjo serias lesiones. La Policía 
de Investigaciones logró su aprehensión en la mañana del martes.

Detenido por abusar 
y agredir a una joven

El hecho ocurrió en Bajo Cilsa.

ISEP

La Policía de Investigaciones (PDI) 
de la Unidad Regional VI detuvo 
el martes por la mañana a un jo-
ven de 23 años acusado de abusar 
sexualmente y causar gravísimas 
lesiones a su prima en barrio Bajo 
Cilsa. El sujeto tenía una orden de 
captura y se habría dado a la fuga 
hacia Santa Fe Capital. Fue apre-
hendido cuando regresaba a Villa 
Constitución, tras un operativo 
cerrojo en la intersección en Pre-
sidente Perón e Islas Malvinas. La 
Fiscalía ordenó su procesamiento 
por “lesiones graves dolosas en 
contexto de violencia de género y 
en calidad de autor”. Quedó aloja-
do en el módulo de detención de la 
Unidad Regional VI, y al cierre de 
nuestra edición se esperaba por la 

Policiales

Últimos días.

Ingreso a 
la Policía

audiencia imputativa.
Todo comenzó el jueves pasa-

do cuando se recibió una denun-
cia por un hecho del que resultara 
víctima una joven que manifestó 
que su primo ingresó al domici-
lio luego de romper una ventana; 
agrediéndola sexual y físicamente, 
provocando lesiones de considera-
ción en todo su rostro y cuerpo. 

En base a eso, se labró una or-
den de detención y el personal de 
la PDI comenzó a realizar tareas 
investigativas de forma exhausti-
vas en pos de dar con el paradero 
del sujeto. En primer término, el 
viernes 19 se realizó un allana-
miento en cercanías a Colón y San 
Luis en la vivienda de la madre del 
agresor arrojando resultados nega-
tivos.  

Continuando con las tareas 
investigativas, la PDI obtuvo in-
formación sobre que tendría fa-
miliares en Santa Fe capital y se 
habría dado a la fuga con destino 
a esa ciudad. Luego de minuciosas 
averiguaciones, se tomó conoci-
miento que estaría regresando a 
Villa Constitución, es por ello que 
el martes en horas de la mañana se 
montó un operativo cerrojo en la 
intersección de Presidente Perón 
(ruta 90) e Islas Malvinas, logran-
do la detención del mismo. Tras un operativo cerrojo, la PDI logró su detención.

El Gobierno de Santa Fe, a través 
del Ministerio de Justicia y Se-
guridad, recuerda que continúa 
abierta la convocatoria para el 
ingreso de 1.200 aspirantes a la 
carrera de “Técnico Superior en 
Seguridad Pública y Ciudadana 
Orientada a la Formación Poli-
cial - Ciclo lectivo 2025-2026”.

Los interesados deberán ins-
cribirse de manera online hasta 
el 31 de julio inclusive, a través 
del sitio web de la Provincia 
(www.santafe.gov.ar/seguridad), 
donde se publican los requisitos 
de ingreso, incorporación y pro-
ceso de selección.

La cantidad de postulantes 
a ingresar al Instituto de Segu-
ridad Pública de la provincia 
(lSeP) es de 350 mujeres y 850 
hombres.

Tendrán prioridad aquellos 
aspirantes que tengan domicilio 
en los departamentos Belgrano, 
Iriondo, San Lorenzo, Caseros, 
Rosario, Constitución y General 
López, debido a la necesidad de 
cubrir vacantes en la zona sur 
del territorio.
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Policiales
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VETERINARIA

TURNOS PARA ESTERILIZACIÓN:
LUNES A PARTIR DE LAS 7 AM.

NUESTRO NÚMERO
TELEFÓNICO 
ÁREA VETERINARIA

435500  INT. 215

IINNTTEENNDDEENNTTEE  JJOORRGGEE  BBEERRTTII

TRIBUNALES LOCALES

Se dispuso la prisión preventiva para un sujeto de 30 años por haber en-
trado a dos casas en barrio Parque Acindar para sustraer elementos. Ade-
más de robar cables en una obra en construcción.

Prisión por ingresar 
a dos viviendas 

Audiencia imputativa.

En audiencia imputativa llevada ade-
lante en los Tribunales Provinciales 
de Villa Constitución, la Fiscal Dra. 
Eugenia Lascialandare le atribuyó un 
sujeto de 30 años, el hurto en grado 
de tentativa y en calidad de autor; 
robo calificado por escalamiento y en 
calidad de autor; tentativa de robo ca-
lificado por escalamiento y en calidad 
de autor. 

La Jueza de primera instancia Dra. 

Usandizaga tuvo por formalizada la 
audiencia haciendo lugar al pedido 
de la Fiscalía de imponer la prisión 
preventiva efectiva por el plazo de ley.

La Fiscalía le atribuyó 3 hechos. 
Uno de ellos ocurrido el lunes 15 de 
julio a las 21 horas aproximadamen-
te en barrio Parque Acindar cuando 
ingresó a una vivienda, previo escalar 
el tapial con rejas del frente del domi-
cilio. Dirigiéndose por el pasillo del 

Incendio en una vivienda
El lunes por la tarde se registró 
el incendio de una vivienda en el 
barrio Santa Teresita donde inter-
vinieron Bomberos Voluntarios, 
personal de Comando Radioeléc-
trico de la URVI de Policía, SIES 
y Protección Civil del Municipio. 
Un llamado alertó sobre el sinies-
tro alrededor de las 14.30 horas. 
Al arribo de los efectivos, la víc-

tima informó que el fuego había 
sido sofocado por un familiar y ve-
cinos del lugar. El mismo se habría 
originado en su habitación y no se 
encontraba en el lugar. Sólo se re-
gistraron daños materiales como 
un televisor, un celular y muebles. 
No se registraron lesionados ni per-
sonas que debieran recibir atención 
médica.

BARRIO SANTA TERESITA

En la madrugada del jueves, una uni-
dad de traslado del Hospital fue in-
terceptada por dos motos mientras 
transportaba a una paciente. Los 
agresores lanzaron un objeto que 

explotó en el parabrisas. El conduc-
tor no se detuvo y continuó hacia 
el centro de salud, realizando luego 
la denuncia. El incidente ocurrió en 
calle San Martín entre Jujuy y Salta.

Agreden a una ambulancia

costado hacia el patio, rompió una 
ventana para luego intentar apoderar-
se de elementos, quedando registrado 
por cámara privadas. Vale destacar 
que no logró su objetivo porque fue 
advertido por el dueño de la vivienda. 

También por el hecho sucedido un 
día antes, el domingo 14 de julio en 
otra vivienda del mismo barrio. Allí 
escaló el tapial del frente y rompió 
una ventana para luego apoderarse 
de elementos para construcción y 
herramientas, que fue transportando 
en etapas, quedando todo registrado 
en cámaras del lugar. Por último, el 
acontecido el 7 de mayo en Teniente 
Ramos al 400, cuando intentó apode-
rarse de un alargue de alimentación 
energética que se encontraba conec-
tado en la columna externa de una 
vivienda en construcción.
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ESTE SÁBADO

Se realizará en la Parroquia San Pablo Apóstol con la presentación del 
Coro Estable Municipal “Ernesto Roldán” y el Coro Polifónico “Ángel Con-
cilio” de Arrecifes. La entrada es libre y gratuita.

Invitan al Encuentro 
Coral “Somos Voz” 

A las 20 horas.

El Municipio de Villa Constitución 
a través de su Dirección de Cultura 
informa que este sábado 27 de julio a 
partir de las 20 horas se llevará a cabo 
el Encuentro Coral “Somos Voz”, en 
el templo de la Parroquia San Pablo 
Apóstol de nuestra ciudad. 

En la oportunidad, quienes asis-
tan podrán disfrutar de una gran 
noche junto al Coro Estable Muni-
cipal Ernesto Roldán, a cargo de su 
directora Gabriela “Popi” Herrera.

También participará el Coro Po-
lifónico Municipal “Ángel Concilio” 
de Arrecifes, junto a su directora 
María Auil. Vale destacar que la en-
trada es libre y gratuita. 

“Agradecemos al Padre Diego 
Bulfoni y a la Parroquia San Pablo 
por permitirnos realizar esta her-
mosa jornada. Los esperamos a 

todos. Cultura es cantar, cultura es 
unir voces, cultura es encontrarnos”, 
señalaron desde la organización. 

Vale destacar que una de las últi-
mas presentaciones del Coro Esta-

ble local fue en el Festival de Música 
Coral UNR Canta 15, participando 
del cuarto encuentro del año junto 
a coros de Casilda y la ciudad anfi-
triona. 

El Coro en el cuarto encuentro en el ECU.

Carmen se presenta en la Sala San Martín. 

Cultura
LA 100 VILLA CONSTITUCIÓN 

Presenta “Argentina se levanta”. 

Estará este sábado en la ciudad y en la previa 
dialogó con El Show de la Noticia. 

Entrevista a
Carmen Barbieri 

La reconocida actriz y comediante 
Carmen Barbieri arribará a nues-
tra ciudad este sábado para pre-
sentar junto a Transfrappé con la 
obra teatral “Argentina se levanta” 
en la Sala San Martín a partir de 
las 21 horas. Las entradas pueden 
conseguirse comunicándose al 
3400661821.

En ese marco, dialogó con El 
Show de la Noticia y contó los por-
menores del espectáculo: “Soy invi-
tada de ellos. Es bárbaro, la gente se 
ríe mucho, es emotivo. Realmente 
genial”, comenzó y agregó: “El pú-
blico se encontrará con muchos 
musicales, mucho cambio de ropa, 
porque ellos tienen un espectáculo 
único, interactúan con el público, 
es muy lindo realmente”.

Dentro del espectáculo Barbie-
ri tiene su isla, “hago mi parte de 
stand up donde cuento una historia 
mezclando lo emotivo y también lo 
gracioso. Además canto un tango y 

una canción que le dedico a mi papá. 
Hago cambios de ropa, tenemos más 
de cien entre todo el elenco, que por 
cierto, es un elencazo”, sostuvo y acla-
ró que es un espectáculo para toda la 
familia.  

Por último invitó a toda la comu-
nidad a disfrutar del espectáculo, “no 
nos pueden fallar”, dijo y valoró que 
su trabajo le permita recorrer cada 
punto de Argentina. 
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TEATRO

El Show de la Noticia dialogó con una de sus protagonistas, Viviana Sac-
cone, que junto a Eugenia Tobal dan vida a esta comedia. El público y la 
crítica la posicionan entre las obras más vistas y elogiadas. 

Radojka llega a la Sala San Martín
El domingo 28 de julio.

Cultura

Saccone y Tobal junto al director Diego Rinaldi.

De la convocatoria anual Estímulo a las Industrias Culturales. Se evaluaron 
más de 200 proyectos y se distribuirán entre los seleccionados $78.000.000.

Se seleccionaron los 42 proyectos culturales
Espacio Santafesino.

El programa de estímulo a la in-
dustria cultural perteneciente al 
Ministerio de Cultura de la pro-
vincia de Santa Fe informó cuáles 
son los proyectos seleccionados 
de su convocatoria anual.

En relación a esto, el secre-
tario de Desarrollos Culturales, 
Paulo Ricci, manifestó que “la 
resolución de la convocatoria de 
estímulo del programa Espacio 
Santafesino es una importan-
te noticia para el sector cultural 

santafesino por los aportes que 
recibirán los grupos y referentes 
culturales que han participado en 
sus nueve líneas temáticas. Luego 
de casi un mes de trabajo, los 9 
jurados conformados, integrados 
por referentes indiscutidos a nivel 
nacional cada uno en sus discipli-
nas, eligieron estos 42 proyectos 
culturales de toda la provincia”. 

Y destacó: “Volver a poner en 
marcha las convocatorias de Es-
pacio Santafesino, tanto las de 

Apoyos que van por su segunda 
apertura de las tres que fueran 
anunciadas a comienzo del año, 
como la presente convocatoria 
de Estímulos, es una acción muy 
significativa por la importancia 
cultural de los proyectos anuales 
que aquí se dan a conocer y que 
serán desarrollados en el entra-
mado cultural santafesino”.

Para esta convocatoria se re-
cibieron 208 proyectos de distin-
tas regiones de la provincia que 

fueron evaluados por un jurado 
externo, designado por el minis-
terio, para cada una de las líneas 
de la presente convocatoria. Es-
tuvo integrado por de la siguien-
te manera: Artes Escénicas: Luis 
Machin; Julieta Daga y Miguel 
Passarini; Artes Visuales: Nadia 
Martinovich; María Eva Grins-
tein; Debora Ramos Navarro; 
Cortometraje: María Belén Revo-
llo; Francisco Lezama y Patricio 
Plaza; Desarrollo de Largome-
traje: Natalia Garayalde, Bárbara 
Francisco y Alejo Moguillansky; 
Editorial: Carlos Mariano Quirós, 
María Soledad Gómez y Santiago 

Kahn; Diseño: Paola Pavanello, 
Martín Olavarría y Victoria Pera-
les; Música: Raúl Osvaldo Oroz-
co, Bruno Damián Orgaz y María 
Clara Angulo Cantore; Videoclip: 
Melanie Anton Defelippis, Belén 
Asad, Nahuel Facundo Lerena; 
Videojuegos: Natalia Castillo; 
María Martina Santoro y María 
Ayelén García. 

En tanto se encuentra abier-
ta la segunda convocatoria de 
Apoyo a la Producción Cultural, 
hasta el 2 de agosto inclusive que 
apunta a fortalecer los proyectos 
culturales de todo el territorio 
provincial. 

Radojka se presentará el próximo 
domingo 28 de julio a partir de las 
21 horas en la Sala San Martín. El 
público y la crítica la posicionaron 
entre las obras más vistas y elogia-
das de los últimos años. Esta nueva 
etapa de recorrida por el país está 
a cargo de las reconocidas actrices 
Viviana Saccone y María Eugenia 
Tobal, siempre bajo la dirección de 
Diego Rinaldi. 

El Show de la Noticia (La 100 
Villa Constitución FM 94.7 de lu-
nes a viernes de 8 a 11) entrevistó 
a Saccone quien se mostró entu-
siasmada por presentarse en Villa 
Constitución y recalcó la buena 

química que tiene con Tobal. 
“El éxito que estamos teniendo 

es increíble, pero la comedia lo 
vale. La gente se ríe muchísimo, 
desde el minuto uno hasta el final 
despierta carcajadas. Es una histo-
ria muy original y divertida”, dijo.

Se trata de una comedia de 
humor inteligente escrita por los 
uruguayos Fernando Schmidt y 
Christian Ibarzabal, “ideal para es-
tos tiempos en donde la risa es tan 
sanadora”, agregó. 

Una anciana serbia, dos muje-
res que se unen en un inesperado 
suceso que desencadena la trama 
de esta inolvidable comedia y las 

lleva a tomar una radical decisión 
para poder subsistir y conservar 
su trabajo, a partir de ahí las actri-
ces entran en un juego de humor 
desopilante que el público agrade-
ce y disfruta.

Saccone comentó que “es la pri-
mera vez que voy a Villa así que 
será un placer poder descubrir al 
público, y su teatro” e invitó a to-
dos a acercarse y compartir la fun-
ción. 

Vale destacar que las entradas 
(con ubicación) pueden adquirir-
se comunicándose al 3400661821. 
Auspician Hotel San Martín, La 
Rueda y Diario La Ciudad. 

Rebeca Fumazoni, gestora cultural de la Sala San Martín.

Acompañada por la compañía Transfrappe, Carmen Barbieri presentará 
“Argentina se levanta” este sábado. Además, la Sala San Martín recibirá a 
The Beats el jueves 1º de agosto; entre otras confirmaciones.

Agenda completa con 
espectáculos de primer nivel 

Para los próximos días.

Este sábado 27 de julio a partir de 
las 21 horas se presentará en la Sala 
San Martín Carmen Barbieri acom-
pañada por Transfrappe con la obra 
“Argentina se levanta”, con la cual 
está recorriendo el país en una gira 
sumamente exitosa que tiene a Villa 
Constitución como uno de sus des-
tinos. 

Barbieri llegará acompañada por 
Marcelo Mariani, Criss Demmon, 
Wally Hilton y los bailarines Aylén 
Ramírez, Chino Suárez, Noe Flores 
y Nico Carrizo. 

“La obra es de altísimo primer ni-

vel, lo que conocemos como el viejo 
music hall o teatro de variedades. 
Habrá monólogos, cantos, cuadros. 
Las entradas son super accesibles”, 
comentó la gestora cultural de la 
Sala San Martín, Rebeca Fumazoni, 
resaltando que hay promociones es-
peciales. 

En tanto, tal como anticipamos 
el domingo 28 a las 21, será el turno 
de Radojka, una comedia protago-
nizada por las reconocidas actrices 
Viviana Saccone y María Eugenia 
Tobal.

Ya para el jueves 1º de agosto se 

confirmó el show “Ayer, hoy y siem-
pre” de The Beats, reconocida como 
“la mejor banda tributo a los Beatles 
del mundo”. Será a partir de las 21 
y marcará el regreso de The Beats a 
nuestra ciudad luego de más de una 
década. 

Además, celebrando el Mes de 
las Infancias, se espera la presenta-
ción de “Había una vez un cuento. 
La princesa de la terraza” el 11 de 
agosto a partir de las 17 horas. “La 
historia más linda que une gene-
raciones, llena de música y alegría 
con una princesa, hadas y canciones 

celebrando los 20 años de Flori-
cienta a modo de tributo”, anticipó 
Fumazoni. Vale destacar que esta 
es una producción local a cargo de 
CETEM. 

Por último, confirmó que para 
cerrar agosto, el viernes 30, se pre-
sentará la obra “Cuando Duerme 
Conmigo” protagonizada por Ca-
rolina Ramírez (La Reina del Flow) 

y Marcelo Mazzarello. “Una obra 
teatral sensacional, una clase de 
actuación magistral, que sorpren-
derá, atrapará y emocionará, por su 
temática actual y controversial en 
esta gira nacional e internacional”, 
finalizó. 

Las entradas para todos los espec-
táculos pueden adquirirse comuni-
cándose al teléfono 3400661821. 
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PAVÓN

El presidente comunal celebró la habilitación de la terminal del cajero au-
tomático; y anticipó que pronto quedará inaugurado el nuevo espacio del 
Santa Fe Servicios. También se refirió a los avances en el área industrial.

“Pepe” López resaltó los nuevos 
servicios para la comunidad 

Gestiones. 

dándose en nuestra localidad. He-
mos generado con la venta de terre-
nos que la gente no se nos vaya”, dijo 
con orgullo explicando que a la par, 
ese incremento “nos ha dado cierta 
demanda de la gente, que dentro 
de nuestras posibilidades estamos 
atendiendo”, sostuvo López. 

En ese marco, celebró que ya se 
encuentre habilitada la terminal de 
cajero automático para su uso. “Ya 
está activado y en funcionamiento, 
algo muy necesario para nuestra 
localidad”, prosiguió. Vale destacar 
que estaba programado realizar la 
inauguración formal el viernes pa-
sado pero decidieron suspenderla 
por el fallecimiento de un empleado 
comunal. 

Además del cajero, mencionó 
también la creación de la nueva es-
cuela: “Eran de las cosas que más 

reclamaban nuestra sociedad. Ha-
ber traído el año pasado la escuela 
del nivel secundario, y este año in-
augurado el cajero automático, nos 
genera que nuestra gente no tenga 
que moverse de la localidad”, dijo y 
prosiguió: “Son gestiones que llevan 
muchos años, pero que al tener-
las hoy nos dan una tranquilidad. 
Siempre pongo en valor la impor-
tancia de la continuidad en política, 
este cajero por ejemplo lo iniciamos 
gestionando con Omar Perotti y lo 
terminamos con Maximiliano Pu-
llaro así que esta continuidad en 
políticas públicas habla hacia dónde 
tiene que ir la política en todos los 
casos”. Vale destacar que para cum-
plimentar este servicio la Comuna 
cedió un espacio que tenían dispo-
nible dentro del edificio comunal. 

Continuando con la idea de 

Regionales

Los asesores continúan recorriendo el departamento.

López informó que según el último censo Pavón creció un 64%. 

Profesionales estarán presentes en el SUM comunal con el fin de brindar 
atención personalizada a los vecinos que estén interesados en conseguir 
la escritura de su vivienda.

Asesoran sobre el programa 
de regularización dominial 

Godoy.

Este viernes 26 de julio a las 10.30 
horas en el SUM comunal de la lo-
calidad de Godoy (departamento 
Constitución), estará presente per-
sonal capacitado para la atención de 
quienes estén interesados en con-
seguir la escritura de su casa, en el 
marco de las visitas a las diferentes 
localidades para brindarle a cada 
vecino la atención personalizada, 
haciéndoles conocer los requisitos 
esenciales para lograr el trámite de 
manera rápida y efectiva.  

El senador Germán Giacomino 
explicó que este programa de Re-
gularización Dominial consiste en 
regularizar la situación registral de 
viviendas únicas, mediante la en-
trega de escritura definitiva a toda 
persona que ocupe inmuebles desde 
antes del 2006 y cuyo destino prin-
cipal sea de vivienda y habitación 
permanente y nunca han podido 
obtenerla o bien un acta de pose-
sión con inscripción en el Registro 

brindar respuestas a las deman-
das de los vecinos, comentó que 
con fondos de Obras Menores más 
otros propios de la Comuna se está 
terminando la nueva sede del Santa 
Fe Servicios. “Porque entendemos 
que cuando se comenzó a prestar el 
servicio era necesario contar con un 
espacio acorde, ahora la gente espe-
ra afuera y genera una incomodidad 
así que estamos haciendo un nuevo 
lugar. Calculamos que en menos de 
60 días estará habilitado”, anticipó. 

Por último se refirió al presen-
te del área industrial, “ingresamos 
en el Registro de la Propiedad el 
conjunto inmobiliario del área in-
dustrial y ya está hecha la obra de 
media tensión. La verdad es que la 
Comuna de Pavón tiene apostado 
su futuro y sus perspectivas de cre-
cimiento en base a lo que área in-
dustrial pueda darnos”, sostuvo.

Es importante recordar que la 
Comuna de Pavón compró hace 
una década atrás, 10 hectáreas so-
bre la autopista, todo con fondos 
propios. “Para una comuna tan 

chica como la nuestra eso fue un 
esfuerzo de años. Después hici-
mos todos los estudios también 
con fondos comunales y luego ges-
tionamos para las obras comple-
mentarias. El Gobierno provincial 
nos ayudó con parte interna del 
hormigón y con la red de media 
tensión; y ahora estamos en el úl-
timo proceso. Ya tiene el reconoci-
miento, es la número 52 pública de 
la provincia. Calculamos que entre 
octubre y noviembre vamos a po-
der sacar a la venta la tierra, y eso 
nos generará en la proyección que 
tiene la Comuna a futuro parte de 
esa plata reingrese por todo lo que 
se ha invertido”, relató el presidente 
comunal. 

“Una parte se reinvertirá en el 
área industrial y otra parte estará 
destinada a otros desarrollos que la 
Comuna tiene previstos para el cre-
cimiento, principalmente en el arro-
yo Pavón, con un paseo costanero 
y turismo de cercanía. Y que esas 
inversiones nos generen empleo y 
dinero para la Comuna”, finalizó.

Para recibir más informa-
ción los interesados pue-
den comunicarse al telé-

fono 3400516952.

de la Propiedad Inmueble según los 
casos.

Vale destacar que entre los re-
quisitos para poder comenzar este 
trámite, es necesario que se trate de 
una vivienda única, y que se pueda 
justificar su permanencia desde el 
año 2005 a la actualidad a través de 
facturas de servicios (luz, teléfono, 
internet), y cualquier documen-
tación que pueda dar cuenta de la 

antigüedad en la vivienda (cartas, 
carnet de vacunas, comprobantes de 
compras, boletines escolares, etc.). 

Se trata de un trámite gratuito. 
Quedan excluidos de este progra-
ma: los propietarios o poseedores 
de más de un inmueble y los inmue-
bles cuyas características excedan 
de las fijadas en la reglamentación, 
terrenos baldíos, FONAVI, coope-
rativas de viviendas.  

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

José “Pepe” López brindó una ex-
tensa entrevista a El Show de la 
Noticia (La 100 Villa Constitución 
FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 
11 horas). Allí hizo un repaso por 
las últimas novedades en el pueblo, 
y valoró cómo la actual gestión co-
munal busca brindar más y mejores 
servicios a una comunidad en ex-
pansión. 

El último censo confirmó que el 
pueblo ha crecido en un 64% en su 
población (de 1800 a 3100 habitan-
tes), “ese crecimiento fue dado con 
infraestructura, servicios, y con la 
gente nuestra ampliándose y que-
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Arroyo Seco y la región
FUE DECLARADA DE INTERÉS MUNICIPAL

El lanzamiento oficial ante las instituciones edu-
cativas será el 28 de agosto, en tanto el certamen 
se llevará a cabo el 27 de septiembre. El proyecto 
cuenta con el aval del Ministerio de Educación.

Confirman la primera Olimpiada 
Sanmartiniana para escuelas primarias 

Instituto Sanmartiniano del Perú en Argentina.

“Vengo trabajando desde hace 
mucho tiempo ese arraigo y creo 
que estamos en la etapa de con-
creción de este sueño de revalorar 
esto para todos los habitantes de 
Arroyo Seco y la región. Es parte 
de nuestra historia y nuestra iden-
tidad”, agregó y cerró: “No tengo 
dudas que será una jornada muy 
interesante”.

A su turno, Brusasca agradeció 
el recibimiento y principalmente 
el acompañamiento a este proyec-
to. En ese marco valoró también la 
presencia de referentes del Minis-
terio de Educación provincial ya 
que es un gran empuje para con-
tinuar acercando estas iniciativas a 
diferentes localidades santafesinas. 

Luego, Gaibazzi explicó que su 
visita se debió a que la intención es 
poder articular entre el Ministerio 
de Educación y estas olimpiadas. 
“Me llevo el proyecto para poder 
elevarlo a nuestro ministro José 
Goity. Es importante como minis-
terio ser parte para que este pro-
yecto pedagógico. Ya no queremos 
que sea un evento aislado, sino ar-
ticular su desarrollo”, anticipó. 

En la sede de Gobierno Munici-
pal, el intendente de Arroyo Seco 
Daniel Tonelli encabezó una reu-
nión informativa con la delegada 
Regional Sexta del Ministerio de 
Educación de Rosario, Virginia 
Gaibazzi y Miguel Ángel Brusasca, 
coordinador General de Filiales 
del Instituto Sanmartiniano del 
Perú en Argentina, y presidente de 
la Filial “Provincia de Santa Fe” del 
Instituto Sanmartiniano del Perú.

La finalidad de esta visita tuvo 
que ver con ultimar detalles para 
llevar a cabo el lanzamiento de las 

Olimpiadas Sanmartinianas para 
Escuelas Primarias el próximo 28 
de agosto; mientras que el certa-
men será el 27 de septiembre. 

Vale destacar que el Gobier-
no de la Ciudad de Arroyo Seco 
promulgó el Decreto Oficial Nº 
0548/24 que declara lo de Interés 
Municipal. 

“Esta jornada la venimos plani-
ficando y estamos muy entusias-
mados, Miguel está trabajando 
desde hace tiempo con nosotros 
para esto”, comentó Tonelli en diá-
logo con Canal Seis una vez finali-

Luego del encuentro brindaron detalles a Canal Seis.

zado el encuentro. En ese camino 
recalcó la importancia de impartir 
conocimiento ya que Arroyo Seco 

está ligada a la historia sanmarti-
niana y es conocida como “La Pos-
ta de San Martín”. 

Estará presente nuevamente hoy en la localidad a partir de las 9.30 horas; además de las gestiones habi-
tuales estarán asesorando sobre el trámite para el subsidio de luz y gas.

Oficina Móvil de la Defensoría del Pueblo
Fighiera.

La Oficina Móvil de la Defensoría 
del Pueblo perteneciente al Gobier-
no de Santa Fe vuelve a visitar en la 
jornada de hoy la localidad de Fi-

ghiera. Entre las 9.30 y las 12.30 ho-
ras estará apostada frente al edificio 
comunal cumpliendo con un servi-
cio importante para los vecinos.

Como es costumbre, el grupo de 
profesionales brindarán orientación 
gratuita en reclamos sobre servicios 
públicos (agua, luz, gas); usuarios 

y consumidores (tarjetas de débito, 
crédito); salud (falta de respuesta o 
negativa de prestaciones de las obras 
sociales); derivación al Centro de 

Mediación por conflictos entre ve-
cinos; articulación con el Centro de 
Asistencia a la Víctima, de la Defen-
soría, en casos de violencia de géne-
ro; cuestiones de familia y jurídicas 
en general; Defensoría de Niñas, Ni-
ños y Adolescentes; entre otros. 

Vale destacar que además en esta 
oportunidad podrán recibir aseso-
ramiento para realizar el trámite de 
reinscripción para no perder el sub-
sidio a la energía (RASE). 

EN AGENDA

Maratón

Show

Arroyo Seco. 

General Lagos. 

La Municipalidad de Arroyo Seco 
confirmó que el domingo 18 de 
agosto a partir de las 9 horas se lle-
vará a cabo la maratón “Posta de 
San Martín”. La misma tendrá como 
epicentro el anfiteatro municipal 
y contará con dos instancias de 5 
(para mayores de 12 años) y de 10 
kilómetros (para mayores de 14 
años). Los cupos para participar son 
limitados y las inscripciones se reali-
zan a través de un link al que puede 
accederse ingresando al Facebook 
oficial del Municipio (@Municipali-
dadArroyoSeco). 

Este sábado 27 de julio, Matías Julián 
se presentará por primera vez junto 
a su banda en el centro cultural “José 
Hernández” (San Martín 361) de la 
localidad de General Lagos. Será a 
partir de las 20.30 horas en el mar-
co del ciclo musical “Encuentros en 
la Casa”. “Vamos a tener el gusto de 
compartir escenario con grandes ar-
tistas de la zona”, anticipó el artista. 
Las entradas anticipadas pueden ad-
quirirse en el centro cultural. 
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DIPUTADA

La legisladora se manifestó respecto de estos pri-
meros meses del gobierno de Maximiliano Pullaro 
y el funcionamiento de la coalición oficialista.

“Unidos es un acierto, puede comprobarse con 
un gobierno presente y una provincia en marcha”

Clara García.

“La provincia Santa Fe está en mar-
cha y va hacia adelante aún en un 
contexto social y económico muy 
difícil, y no tengo dudas de que 
eso tiene que ver con que hay un 
proyecto de gobierno y hay equi-
pos con experiencia y capacidad 
para llevarlo adelante”. Así resumió 
Clara García, presidenta de la Cá-
mara de Diputadas y Diputados, 
su balance de la gestión de Unidos 
hasta el momento, en declaraciones 
públicas en Rosario. “No es ni más 
ni menos que lo que dijimos en la 
campaña electoral”, recuerda y, en 
ese marco, pone en valor el frente 
que el socialismo integra junto a 
la UCR, el PRO y otros siete parti-
dos: “Fue un acierto y es lo que la 
ciudadanía demandaba: que dejá-
ramos de lado las diferencias y nos 
concentráramos en recuperar un 
gobierno presente para buscar solu-
ciones para sus principales proble-
mas: la seguridad, en primer lugar, 
pero también la educación, la salud, 
la producción”. 

García hizo una evaluación de 
los primeros meses del gobierno de 
Unidos para Cambiar Santa Fe, y 
entre los aspectos a destacar men-
cionó la indispensable articulación 
en materia de seguridad de Nación 
y provincia así como entre los tres 
poderes del Estado para quebrar la 
inercia del espiral de violencia que 
volvió a acelerarse con fuerza en la 

gestión de Omar Perotti. 
“La lucha contra el narcotráfico 

requiere de una estrategia conjunta 
y sostenida en el tiempo, como se 
viene haciendo desde el cambio de 
gestión a nivel nacional y provin-
cial. Valoramos el acompañamien-
to del Ministerio de Seguridad de la 
Nación. También desde la Legisla-
tura hicimos nuestra parte”, remar-
ca y destaca que durante las sesio-
nes extraordinarias se sancionó “un 
paquete de leyes para que el gober-
nador Maximiliano Pullaro cuente 
con todas las herramientas necesa-
rias para dar batalla contra la inse-
guridad. Desde la Emergencia en 
Seguridad para algo básico como es 
adquirir en el menor plazo posible 
los nuevos patrulleros que vemos 
en las calles, hasta modificar la ley 
que instituyó el Ministerio Público 
de la Acusación para que pueda fi-
jar una política más ordenada y efi-
ciente para perseguir el delito”.

En este sentido, la titular de la 
Cámara baja celebró “la confor-
mación de Unidos” y las posibi-
lidades que ofrece reunirse bajo 
un programa discutido y debatido 
por cuadros técnicos y políticos 
de partidos que piensan diferente. 
“Construir una nueva mayoría en 
la provincia, entre fuerzas diversas 
y dirigentes de distintos orígenes 
y tradiciones, nos dio una enorme 
potencia electoral y de gobierno”, 

señaló García. “Hoy, tras los prime-
ros meses de gestión -continuó-, en 
los que nos propusimos devolverle 
rápidamente orden a una provin-
cia que había entrado en muchas 
áreas de gobierno en un estado de 
desidia, pudimos cumplir nuestros 
primeros objetivos y ahora estamos 
avanzando en recuperar el rumbo 
de transformaciones más profun-
das que fueron abandonadas, a 
través de programas y ejes de tra-
bajo de mediano y largo plazo que 
teníamos pendientes”. 

“Ser una coalición más amplia 
que las que conocíamos en nuestra 

provincia, haber tenido esa auda-
cia y esa inteligencia, nos permite 
afrontar como nunca antes la agen-
da de grandes temas que van más 
allá de acciones para estos cuatro 
años y que diseñarán el futuro para 
Santa Fe”, sostuvo. 

Asimismo, en lo que refiere a la 
gestión propiamente dicha, Gar-
cía dijo que “Unidos vino a dar 
respuesta a otro tiempo, con otras 
necesidades, otras urgencias, otras 
demandas. Lo vemos, por ejemplo, 
con el lanzamiento de los créditos 
hipotecarios Nido”. 

De este modo, se mostró muy 

conforme con esta flamante expe-
riencia de coalición de gobierno 
y cerró con una frase que resume 
lo que es una cuestión central para 
el socialismo: “No basta con tener 
recursos económicos; hacen falta 
ideas, proyectos, políticas, pla-
nificación y poder de ejecución. 
También la convicción de apostar 
a la transparencia como modo de 
gestión; al diálogo y la búsqueda 
de consenso como única vía de 
resolución de conflictos. Santa Fe 
hoy es muestra de todo eso con 
este gobierno de Unidos y es lo que 
permite proyectar hacia adelante”.

Gisela Scaglia, Maximiliano Pullaro y Clara García.

Provinciales

Los funcionarios provinciales brindaron detalles en conferencia de prensa.

“No queremos que ningún alumno falte a clases porque la escuela no está 
en condiciones”, dijo el ministro de Educación José Goity. En lo que va del 
año ya se intervino en un tercio del total de escuelas de la provincia.

Inversión récord en infraestructura escolar
Serán 25 mil millones de pesos.

rantizar como Estado, y parte de 
esas condiciones tienen que ver con 
la situación edilicia que nos encon-
tramos en el sistema educativo de la 
provincia”.

Luego Goity recordó que “los 
últimos 4 años, hubo una fuerte 
desinversión en el mantenimiento 
de esos edificios. No queremos que 
ningún alumno falte a clases por-
que la escuela no está en condicio-
nes”, señaló y remarcó su deseo de 
“devolver la confianza en la gestión 
pública”.

Valoró “el trabajo que hacen los 
equipos directivos de cada una de 
las escuelas de nuestra provincia”, 
y sostuvo que “estamos invirtiendo 
en el transcurso del año $ 25 mil 
millones solamente en lo que hace 
a la gestión del Ministerio de Edu-

cación, sin contar las gestiones que 
también está llevando adelante el 
Ministerio de Obras Públicas. Cree-
mos que esto es importante porque 
implica un compromiso real con las 
condiciones en que se lleva adelante 
el proceso educativo, con las institu-
ciones educativas y una gran capa-
cidad de gestión para poder ejecutar 
esos fondos”.

Por su parte, María Martin, en-
fatizó: “Los aprendizajes tienen que 
darse en contextos adecuados y eso 
es lo que guía nuestro accionar to-
dos los días. Lo estamos haciendo 
por indicación del gobernador, ar-
ticuladamente con el equipo de In-
fraestructura y de las delegaciones 
regionales”.

Recordó que “en marzo lanza-
mos el Abre Escuela y establecimos 

El ministro de Educación, José 
Goity, presentó en detalle el plan 
de obras en infraestructura escolar 
que viene desarrollando el Gobier-
no provincial y que tendrá una in-
versión de 25 mil millones de pesos 
durante este año, y que incluyen la 
construcción de nuevas aulas, am-
pliaciones edilicias y diferentes re-
paraciones en establecimientos de 
toda la Provincia. También partici-
paron de la actividad las secretarias 
de Coordinación y Gestión de Re-
cursos, María Martin, y de Gestión 
Territorial Educativa, Daiana Gallo 
Ambrosis.

El ministro explicó que “el prin-
cipal compromiso es con los apren-
dizajes, pero esos aprendizajes se 
dan en un contexto y con algunas 
condiciones que tenemos que ga-

distintos mecanismos para cons-
truir mil aulas, uno de ellos era con-
venios con municipios y comunas”. 
“También estamos trabajando en 
licitaciones, sobre todo en lo que 
son las grandes urbes, que son los 
lugares que más demanda tienen de 
infraestructura y que necesitan un 

abordaje diferente. Todas estas in-
tervenciones nos van a permitir dar 
un salto de calidad y llegar a muchas 
escuelas que hace años venían recla-
mando esta necesidad y que tienen 
funcionamientos que no son ade-
cuados en aulas que no están prepa-
radas para ser aulas”, detalló.
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Atlético Empalme se quedó con la primera final al derrotar a Riberas del Paraná, en las dos venidas, 
por 1 a 0. Tobías Medina marcó el único gol del partido. El campeón del Apertura se definirá este 
domingo, a partir de las 15, en la Estancia Verde.

El Verde sacó ventaja
Primera División.

Felipe Notarnicola 
brilló en el Argentino

Tenis de mesa.

El pequeño deportista, represen-
tante de la escuela de tenis de mesa 
del Club Atlético Sacachispas, viajó 
junto a sus padres a la localidad de 
Obera, Misiones, para participar en 
el campeonato Argentino Sub – 9. 

El evento, en donde compitieron 
los mejores jugadores de todo el 
país, comenzó el sábado y se exten-
dió hasta el domingo. 

El pequeño villense integró una 
zona de 4 jugadores y protagoni-
zó 3 juegos. En el primero de ellos, 
cayó ante un chico de Salta por 3 a 
0. En su segunda presentación, ante 
un juvenil oriundo de Buenos Aires, 
Felipe logró su primera victoria por 
3 a 2. En tanto en el tercer partido, el 

villense nuevamente ganó por 3 a 1 
ante un pequeño de Misiones. 

Con estas dos victorias, el repre-
sentante del Sacachispas se posicio-
nó segundo en su zona y clasificó a 
la llave de ganadores. 

En lo que fue su participación en 
los octavos de final, Felipe perdió 
ante un representante de Buenos Ai-
res por 3 a 0 y le puso punto final a 
su participación en el Argentino. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, el entrenador y referente 
Sergio Martinelli detalló: “Lo que 
realizó Felipe es sumamente merito-
rio por que, con apenas 7 años, com-
pitió contra chicos más grandes, de 
8 y 9 años. Dio dos años de ventaja 

El torneo Apertura 2024 de la Liga de 
Fútbol Regional del Sud comenzó a 
escribir su último capítulo. 

En la tarde del domingo, con el es-
tadio de las dos avenidas como esce-
nario principal, se disputó la primera 
gran final. 

Por un lado, el anfitrión Riberas 
del Paraná arribó al cotejo envalen-
tonado tras eliminar al último cam-
peón, Atlético Unión, en condición 
de visitante. 

Por el otro, Atlético Empalme 
llegó al duelo con la agradable sen-
sación del deber cumplido, tras dejar 
en el camino nada más y nada menos 
que a su eterno rival Empalme Cen-
tral.

Como era de esperarse, las tribu-
nas se mostraron colmadas y ambas 
hinchadas protagonizaron una ver-
dadera fiesta futbolera. 

Papelitos, globos, bengalas de 
humo y fuegos de artificio le pusie-
ron el color necesario a la gris tarde. 

Con todas las ilusiones a cuestas, 
los protagonistas saltaron al campo 

de juego para la ilusión de quedar 
grabados a fuego en la historia del 
fútbol regional. 

Detrás de esa ilusión, Riberas del 
Paraná formó con Actis en el arco; 
Snap, Bertorello, Vangioni e Ibarra en 
la defensa; López, Marinucci, Acosta 
y Lara en el medio; Álvarez y Ruben 
en la delantera. 

Por su parte, Atlético Empalme 
paró a Tomasini en el arco; Fernán-
dez, Agotegaray, García y Robaina 
abajo; Filiol, Demarchi, Valle y Varela 
en el medio; Medina y Duarte Arriba.

El árbitro principal, Leandro Fo-
gliati, hizo sonar su silbato y las emo-
ciones comenzaron a rodar al ritmo 
de la redonda. 

Desde el primer minuto de juego, 
tanto la “Academia” como el “Verde” 
dejaron bien en claro sus intenciones.

Con el objetivo de lastimar, pero 
sin descuidarse en el fondo, ambos 
equipos disputaron un duelo suma-
mente parejo y las emociones tarda-
ron en llegar. 

Sin embargo, cuando el cronóme-

a la victoria. 
Riberas del Paraná rápidamente 

acusó recibo y se fue en busca del 
empate. Con tenencia pero sin ideas 
claras, la “Academia” se adelantaba 
en el campo de juego pero carecía de 
claridad en los metros finales.

Atlético, agazapado de contragol-
pe, tuvo la posibilidad de estirar la 
ventaja, sin embargo el travesaño le 
ahogó un nuevo grito de gol. 

En el complemento el trámite del 
partido fue muy similar al de la pri-
mera mitad.

Los dirigidos por Sebastián To-
rres, en desventaja, se adueñaron de 
la pelota y manejaron el ritmo del 
partido. Sin embargo, prácticamente 
no lograron inquietar la valla defen-
dida por Germán Tomasini. 

Sin tiempo para más, el árbitro 
marcó el final del partido. 

Atlético Empalme sacó venta-
ja como visitante, se impuso por la 
mínima y ahora buscará defender la 
diferencia como local. 

Riberas del Paraná, con la remon-
tada a flor de piel de la semifinal, sabe 
muy bien lo que es dar vuelta un re-
sultado adverso en un campo de jue-
go más grande. 

Así las cosas, con el 1 a 0 a favor 
del “Verde”, el resultado sigue abier-
to y todo puede pasar en La Estancia 
Verde, donde se conocerá el nuevo 
campeón del Apertura 2024. 

Síntesis de los partidos
FINAL - IDA

Riberas  0
A. Empalme  1
Gol: Tobías Medina (A.E)
Estadio: Riberas del Paraná 

LO QUE VIENE 
FINAL – REVANCHA

Domingo – 15 hs. 

A. Empalme vs. Riberas
Estadio: Atlético Empalme

y eso es un montón. Por eso es más 
meritorio todavía que haya logrado 
clasificar en su zona”.

Por otra parte, Martinelli se re-
firió al gran compromiso que tiene 
Felipe para con el tenis de mesa y re-
saltó que es muy responsable en los 
entrenamientos. 

“Tanto Felipe, como otros chicos 
que integran el semillero del Saca-

chispas, tienen mucha proyección 
porque realmente les interesa el te-
nis de mesa. Te das cuenta cuando a 
un chico verdaderamente le gusta el 
deporte”, enfatizó Sergio Martinelli y 
cerró: “El poder tener chicos es pro-
yectar el futuro en el tenis de mesa. 
Como siempre, anhelamos que en 
Villa Constitución se juegue al tenis 
de mesa, algo que se hace exclusiva-

mente por pasión. 
Que haya este tipo de representa-

ción, ver que están enganhados, que 
les guste, es un gran incentivo para 
nosotros como profesores”.  

tro marcaba el minuto 18, Atlético 
Empalme dio el primer y único golpe 
del juego. 

El elenco dirigido por Jesús Ponce 
cortó un ataque local y salió rápida-
mente en ofensiva. 

Matías Valle desbordó por dere-
cha, llegó al fondo y sacó un centro 

perfecto. 
En el corazón del área, Tobías Me-

dina anticipó a su marcador, ganó en 
las alturas y con un frentazo extraor-
dinario colocó la redonda en el ángu-
lo más lejano del arquero Actis. 

El “Verde” daba el gran golpe de 
visitante, se ponía 1 a 0, y se aferraba 
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Síntesis de los partidos
FINAL - IDA

P. Talleres  0
A: Unión  1
Gol: Matías Vela (AU)
Estadio: Porvenir Talleres

LO QUE VIENE 
FINAL – REVANCHA

A. Unión vs. P. Talleres
Estadio: Unión de Arroyo Seco

FÚTBOL REGIONAL

El “Panza” se impuso por la mínima diferencia ante el “Monstruo” y se quedó con la primera final disputada en La República. 
La revancha será en Arroyo Seco y de ahí saldrá el nuevo campeón de la divisional. 

Atlético Unión ganó la primera final
Sub – 20.

Porvenir Talleres y Atlético 
Unión empezaron a poner en dis-
puta la gloria. 

En el atardecer del martes, en 
el estadio “Norberto Sposito”, co-
menzó a definirse la final del tor-
neo Apertura 2024. 

Acompañados por un buen 
marco de simpatizantes, el 
“Monstruo” y el “Panza” se vol-
vieron a enfrentar para poner en 
juego el título de campeón. 

El encuentro comenzó esqui-
vo para el conjunto anfitrión. 
Cuando el cronómetro marcaba 
apenas 12 minutos, Porvenir Ta-
lleres se quedó con un hombre 
menos tras la expulsión de Lau-
taro Gómez. 

Atlético Unión, bicampeón de 
la categoría, sacó provecho del 
hombre demás y, a los 22, anotó 

Se cerró la 4ª ronda del Selectivo

Villa Rugby finalista 
de la Copa de Plata

Ajedrez.

Rugby.

El Segundo Selectivo 2024 no de-
tiene su regular andar y, en la jor-
nada del sábado, se disputó una 
nueva ronda. 

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución continúa con su ca-
lendario de competiciones y, en el 
marco de la 4ª fecha, Daniel Aste-
llano se afianza como único líder 
del certamen. 

En esta ocasión, el puntero se 
impuso ante Agustín Mamelucco. 

En sintonía, Guillermo Arias 

le ganó a Ricardo Núñez. Alfre-
do Arias derrotó venció a Víctor 
Secreto y Diego Martín superó a 
Dana Arias. A su vez, Juan José 
Signa y Emanuel Serafino prota-
gonizaron tablas. 

Con estos resultados, Astella-
no se mantiene como único pun-
tero del torneo con 4 unidades. 
Guillermo Arias es el escolta con 
3 puntos. En tanto Mamelucco, 
Serafino y Signa comparten la 
tercera posición con 2.5. 

Núñez y Alfredo Arias tienen 
1.5 puntos. Secreto y Martín co-
secharon una unidad, mientras 
que Dana Arias cierra la tabla con 
0.5. 

Con la vista puesta en lo que 
vendrá, por la 5ª ronda, Astella-
no defenderá la punta ante Signa. 
Guillermo Arias jugará con Ma-
melucco. Serafino se medirá ante 
Alfredo Arias. Núñez será rival 
de Martín. En tanto Secreto se 
enfrentará a Dana Arias. 

Villa Rugby Club sigue creciendo a 
paso firme. El equipo de la ciudad 
se clasificó nuevamente a una final 
del torneo Desarrollo de la Unión de 
Rugby Rosario. 

En lo que fue el cruce de semifi-
nales, con la clasificación a la gran 
final en juego, Villa Rugby recibió 
en la cancha “Miguel Mansilla” a To-
toras Juniors. 

En un encuentro donde fue am-
pliamente superior, el elenco anfi-

trión aplastó a su rival con una con-
tundente victoria por 81 a 13. 

Nicolás Lewtare, Franco Bru-
sa, Danilo Pérez, Bautista “Flecha” 
Roca, Facundo “Samoa” Peralta (2), 
Joaquín “Pollo” Wirsch (2), Fernan-
do “Fefo” Pera (2), Germán “Fera” 
Feraboli (2) fueron los autores de los 
trys. 

A su vez, Nicolás Lewtare anotó 9 
conversiones y el encargado de ano-
tar los penales. 

Con este triunfo, Villa Rugby 
disputará nuevamente una final de 
la “Copa de Plata”.  En la vereda de 

enfrente estará Roldán Rugby, que 
viene de eliminar a Almafuerte de 
Las Rosas. 

La gran final será este fin de se-
mana, en las instalaciones de Duen-
des Rugby Club. 

el primer tanto del partido. 
Matías Vela rompió la paridad 

y puso en ventaja al elenco de 
Arroyo Seco. 

Sin embargo, unos minutos 
después, la visita también se que-
daría con 10 hombres por la ex-
pulsión de Enzo Herrera. 

Más allá de estar en igualdad 
de condiciones, Porvenir Talleres 
no encontró la manera de poder 
nivelar el marcador y no logró al-
canzar el empate. 

Atlético Unión, que se aferra a  
la ilusión de lograr el tricampeo-
nato, se llevó un valioso triunfo 

en la primera final e intentará 
sostener la diferencia lograda en 
Villa Constitución. 

Porvenir Talleres, consciente 
de que el global está abierto, bus-
cará dar el gran golpe de visitante 
y así coronar el campeonato de la 
mejor manera. 
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PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 
3*7 METROS CON BAÑO, 
VALOR $6000 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-

ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ IRI-
GOYEN UNA HABITACIÓN 
BALCÓN A LA CALLE. A 
ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON MO-
BILIARIO, SALA DE ESPERA AM-
PLIA, ENTRE RÍOS AL 600 VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
---------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 
99.  TEL.: 0336-4493043
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR, ESCUCHO OFER-
TAS.  TEL.: 0336-4020943
---------------------------------------------
VENDO COUPÈ HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO 2 TUBOS DE 
GNC DE 34, MÁS REGULADOR.  
TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO ACCESORIOS 
EN BUEN ESTADO DE FALCÓN 
1979.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO COMPRESOR DE AIRE 
PORTÁTIL, SE CONECTA AL EN-
CENDEDOR DEL AUTO.  TEL.: 
03400-668590

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
Tel. 03402-695905
---------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MEN-
DOZA 420 PLANTA BAJA 
UNA HABITACIÓN COCI-
NA COMEDOR BAÑO PA-
TIO. VALOR $13000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-
CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO 
PARTICULAR.  TEL.: 0336-
4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005

RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILER LOTES VENTADPTOS.  VENTA
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Clasificados

VENDO COMPRESOR INFLADOR 
12 V CON PICOS PARA PELOTAS.  
TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
MOTOR GRANDE, EN MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS DE HOMBRE 
NIKE Nº 43, REEBOK Nº 43 Y ADI-
DAS Nº 42.  TEL.: 0336-4373021
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS 
Nº 39 DE MUJER $8000.  TEL.: 
03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 

ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA CON CAMBIOS 
RODADO 26 MARCA ZENITH.  
TEL.: 03400-668590

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO BOMBA CENTRÍFUGA 
ROWA, CON CONTROL AUTOMÁ-
TICO DE PRESIÓN, 4KG.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO BALANZA A PLATO BIAN-
CHI, AÑO 1945, EN MUY BUEN 
ESTADO, PARA COLECCIÓN.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO GRUPO ELECTRÓGENO 
2500 V NUEVO.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873

03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUESTO 
SIN CARGO.  TEL.: 03402-509975
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABA-
JOS DE ALBAÑILERÍA, PINTURA 
Y TRABAJOS DE DURLOCK, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

VENDO VENTILADOR DE PIE, FUN-
CIONA MUY BIEN.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESADA 
CON CONGELADOR FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590
---------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
SPLIT, FRÍO CALOR, 3000 FG.  
TEL.: 03400-668590

MUEBLES

VENDO UNA CAMA DE 1 PLAZA 
EN BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO PORTA VINOS ARTESA-
NAL CON FORMA DE GUITARRA, 
PARA BOTELLAS Y COPAS.  TEL.: 
03400-668590

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS, EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

 INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-

ÑANTE TERAPÉUTICO, NIÑOS, 
ADULTOS, DISPONIBILIDAD HO-
RARIA.  TEL.: 03400-668590

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO VENTANALES DE CHAPA 
COMPLETOS, LOTE DE HIERROS, 
REJAS VARIAS Y UNA PUERTA DE 
HIERRO.  TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
VENDO 2 CELOSÍAS METÁLICAS 
CON SUS MARCOS Y POSTIGOS 
DE VIDRIO.  TEL.: 03400-658483
---------------------------------------------
VENDO PUERTA DE ACERO INOXI-
DABLE PARA CASILLA DE GAS.  
TEL.: 03400-658483
---------------------------------------------
VENDO VENTANA GRANDE CON 
DOS HOJAS DE VIDRIO Y SU PER-
SIANA.  TEL.: 03400-658483
---------------------------------------------
VENDO PUERTA DE CHAPA RE-
FORZADA CON SU PUERTA MOS-
QUETERO.  TEL.: 03400-658483
---------------------------------------------
VENDO 2 PORTONES DE CHA-
PA REFORZADA.  TEL.: 03400-
583919

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294

RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS MÁQ. Y HERRAMIENTASGALPONES VENTA ELECTRODOMÉSTICO SERV. INFORMÁTICOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957

18/07  Maffei, Claudio José  56 
19/07  Bordoni, Delia Esther  79 
19/07  Gómez, Nélida Beatriz  -- 
21/07  Benoit, Margarita  82 
21/07  Chavez, Roberta de la Cruz  85 
22/07  Ponce, Mario Alberto  64 
22/07  Alonso, Alba Rosa  69 
23/07  Bartolomei, Rosa Beatriz  68 
23/07  Munggi, Francisco Agustín  83 
23/07  Mattiacci, Lide Irene  88 
24/07  De Ganzo, Elsa  83 
24/07  Ferreyra, Paulina Justiniana  69 
24/07  García, Ricardo Domingo  67 
24/07  Oberti, Sebastián Jesús  36

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

20/07 al 27/07

27/07 al 03/08

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Las largas ausencias causan olvido. Dedica 
tiempo a quienes más quieres, no esperes a perder 
personas que para ti son especiales.

Riqueza: Es mejor que seas desconfiado en los 
negocios, así no te llevarás sorpresas ni desilusio-
nes. Utiliza tu intuición.

Bienestar: Las dudas laborales y económicas afec-
tarán a tu salud, te conviene buscar algún entreteni-
miento para tu tiempo libre, que haga que te relajes. 
Un conocido tuyo sufrirá un revés en su salud, por lo 
que te pedirá ayuda. 

Clave de la semana: Mantente libre de conflictos.

Amor: Momento en el que podrás manifestar una 
tendencia a las experiencias románticas, especial-
mente con tu pareja.

Riqueza: Etapa positiva para consultas a profesiona-
les y para presentar ideas. Es necesario realizar cier-
tos ajustes en tus finanzas.

Bienestar: No te detengas en lo superficial del tra-
bajo o de los estudios. Intenta profundizar y resol-
ver las dudas que puedas tener, no es momento 
de riesgos. Período excelente para comenzar al-
guna disciplina intelectual.

Clave de la semana:  Busca innovarte siempre.

Amor: Navega en tu deseo para saber qué es lo 
quieres. Una vez que lo sepas, encontrarás ese ser 
especial que has estado esperando.

Riqueza: Una promoción o progreso importante 
está en el aire, y podrás obtenerlo si juegas tu juego 
de manera adecuada en los meses venideros.

Bienestar: Recuerda que eres una persona que sabe lo 
que hace, y la decisión que tomes será la mejor. No tengas 
miedo al qué dirán, anímate a hablar de temas que aún no 
están claros. Llegarán a un buen consenso.

Clave de la semana: Día para reunirte en familia.

Amor: Recibirás un regalo de la vida. No te costará 
arriesgarte en el juego del amor ni de expresar lo 
que sientes.

Riqueza: Hay que tomar decisiones importantes 
para tu futuro profesional. Pero no precipitadamente, 
tómate tu tiempo para reflexionar.

Bienestar:No fuerces los límites, las reglas han 
sido puestas para que las obedezcas. Algunos 
pueden confundir tu impetuosidad con inmadu-
rez. Tendencia a los excesos, sobre todo en lo re-
ferente a la comida. 

Clave de la semana:  No te excedas en el ejercicio. 

Amor: Si recibes como se debe el cariño que te 
brindan, los lazos con la pareja se afirmarán hasta 
volverse indestructibles.

Riqueza: Incurres en compras que ponen al límite tu 
presupuesto. Te encantará ostentar tus adquisiciones, 
pero tus egresos son mayores que tus ingresos.

Bienestar: No dudes en tenderle una mano a un 
amigo cuando te necesite. No juzgues, y juntos 
podrán solucionar la situación y ver cómo todo 
mejora. Vas a tener que ir con cautela, es un día de 
decepciones, que te desorientarán bastante.

Clave de la semana: El hogar no andarán bien. 

Amor: Mil replanteos sentimentales. Tendrás más 
suerte si no permites que otros decidan por ti. Toma 
las riendas de tu vida.

Riqueza: Se activan los asuntos vinculados con ven-
tas, comercio, periodismo o medios de comunicación 
y tú debes estar actualizado.

Bienestar:  Debes prestar especial atención al descan-
so, las horas de sueño son importantes. Te hallarás en 
una situación complicada, será tu sentido del humor y 
tu habilidad para mantener la sonrisa lo que te ayudará.

Clave de la semana:  Cuida tu alimentación. 

Amor: Quizá no te expresas debidamente cuando 
tienes criterios diferentes a los demás. Eso no favore-
ce las relaciones sentimentales.

Riqueza: Estás bajo la influencia de personas mani-
puladoras, que tratarán de hacerte creer algo que no 
te conviene en asuntos financieros.

Bienestar: En tu entorno, no busques más pro-
blemas de los que puedan surgir. Así que, apren-
de a controlar esos impulsos de mal humor que 
te dan de vez en cuando. Te puedes mostrar algo 
oxidado en tus contactos con la gente.

Clave de la semana: Días de timidez. 

Amor: Los asuntos referentes a tus relaciones afec-
tivas se resolverán de forma más fácil y sencilla de lo 
que pensabas.

Riqueza: Deberás adaptarte a otras costumbres o 
puntos de vista, y eso seguramente te ayudará para 
lograr el éxito deseado.

Bienestar: Dale más importancia a la comida y no la 
utilices solamente para saciar tu apetito, sino también 
como una manera de sanar. Planea un viaje para las se-
manas que vienen, seguirás buenas orientaciones.

Clave de la semana: Cuidate.

Amor: Tiempo propicio para acometer el replanteo 
de algunos aspectos de tu relación de pareja, si esto 
es lo que deseas hacer.

Riqueza: Favorable para realizar actividades vincu-
ladas a la construcción y tomar iniciativas en temas 
inmobiliarios o con propiedades.

Bienestar: Muchas veces es preferible estar lejos a 
tener que enfrentar situaciones confusas o descono-
cidas. Posibilidades afectivas en grupos de amigos. 
Te sentirás más libre para experimentar y expresar 
tus sentimientos abiertamente.

Clave de la semana: Prevenir siempre es una posición.

Amor: Si eres de los que tienen una relación conso-
lidada, la cosa no va a ir mal, pero tampoco habrá 
grandes dosis de pasión.

Riqueza: Será un día de progresos económicos, aun-
que tal vez no te sientas a gusto en el trabajo, donde 
se te presentarán situaciones inesperadas.

Bienestar: No restes horas al sueño porque te va a 
hacer mucha falta estar descansado. Intenta no estre-
sarte y quédate solamente con las cosas positivas. Lo 
que te parecen grandes problemas realmente sola-
mente serán pequeñas piedras en tu camino. 

Clave de la semana: Encontrarás las soluciones.

Amor: Debes resolver algún problema del pasado que 
afecta a tus relaciones sentimentales. Controla tu ten-
dencia a querer sobresalir.

Riqueza: El dinero viene y va, pero esta es una épo-
ca de muchos gastos y para que no te quedes sin él 
deberás organizarte bien.

Bienestar: Si divulgas tus propias decisiones te 
arriesgas a que otros se apropien de ellas y lo único 
que causarás será tensión, así que tenlo en cuenta. Al-
guien trata de explotar tu generosidad, pero lo verás 
venir. 

Clave de la semana: Estate atento.

Amor: Si tienes ganas, te parece oportuno y deseas 
introducirte en tu interioridad con tu espíritu alegre y 
aventurero, no dudes.

Riqueza: Momento de efectuar un buen balance, 
evalúa aspectos positivos y negativos y saca tus 
propias conclusiones, no hagas caso a los demás.

Bienestar:  Deberás intentar no imponer tus deseos a 
las personas que tienes a tu alrededor. Tu situación fa-
miliar es estable, aunque puede presentarse un conflic-
to inesperado que sabrás resolver en tiempo y forma.

Clave de la semana: Trata de ser menos duro.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

27/07 Nannini San Martín 2192 471227
San Pablo Rivadavia 1754 477551

28/07 Sosa Colón 1736 473859
Mattia P.D. Segundo 669 476979

25/07 Grosso Sarmiento 1402 474097

26/07 Callegari Mendoza 930 472353

29/07 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

31/07 Maino 14 de Febrero 802

30/07 Morales San Martín 4402 471610
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“Como presidenta del PRO y Vicegobernadora de Santa Fe, me llena de or-
gullo participar de un nuevo encuentro de #Unidos. Juntos logramos lo que 
muchos pensaban imposible: Gobernar en armonía, con objetivos comunes 

y resultados concretos por y para la gente. Seguimos Unidos”.

@GiScaglia

“Nosotros en nuestra gestión siempre hemos apostado en generarle tierra 
a nuestra gente y también en generar empleo, estamos en el camino de 

cumplir ese objetivo para seguir desarrollando a nuestro pueblo”.

La Frase de La Ciudad

José “Pepe” López - Presidente comunal de Pavón.  

Gisela Scaglia, vicegobernadora

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 521 Laberinto 521

Solución 520

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones 
de las casillas negras que separan las palabras. El número total de 
las casillas negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA



32 LA CIUDAD  I JUEVES 25 DE JULIO DE 2024

DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

16o2o

YO RECOMIENDO
Santiago Guadagnoli - Periodista

MáximaMínima

SÁBADO

4o 20o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

22o

Mínima

5o

Críticas
El dirigente “Nacho” Zanzo Dianda ana-
lizó en La 100 (94.7) la situación de los 
distintos barrios y la falta de presencia 
de políticas y seguridad públicas. Puso 
sobre la mesa el intenso trabajo de los 
vecinalistas, sin una coordinación del 
estado, redundando en una total soledad 
de los mismos, que necesitan de los fun-
cionarios para atravesar las problemá-
ticas mundanas. Zanzo Dianda realiza 
estos análisis y comentarios, enmarcado 
en su presentación como pre candidato a 
concejal para las elecciones del próximo 
año. Su trajinar es constante.

Pozo ciego
Días atrás fue descubierto un hundi-
miento en plena vereda de avenida San 
Martín, a metros de calle Salta. Este 
profundo pozo estuvo durante años sin 
que nadie se diera cuenta. Dentro de lo 
malo, lo bueno fue que al momento de 
su hallazgo, automáticamente personal 
de Obras Sanitarias y de Ordenamiento 
Municipal, se pusieron a trabajar para 
encontrar la solución. Destacamos el 
rápido accionar de los trabajadores del 
sector, como así también a Luis Zaba-
la y Mauricio Jaime, acompañados por 
personal municipal.

Elecciones
El próximo domingo en el Club de Pes-
cadores. La querida institución que se 
emplaza a orillas del río Paraná, bus-
cará comenzar con nuevos bríos otra 
gestión. En nuestros medios de infor-
mación, pudimos conocer las propues-
tas de la actual comisión y notamos una 
fuerte decisión para continuar con los 
servicios actuales, sumarles otros y pre-
parar al club para la temporada estival. 
Les deseamos mucha suerte y deseamos 
que respeten la voluntad de los socios, 
encargados de seleccionar de las dos 
listas participantes, el mejor proyecto.

Aplausos
Para la concejal Carla Bertero, quien 
dentro de sus tareas cotidianas, también 
está planteando analizar un plan estraté-
gico para nuestra ciudad. Es una idea que 
se quiso plasmar en diferentes oportuni-
dades y, por eso, en este caso, deseamos 
que sea la edil quien pueda concretarla. 
Comenzaría a reunirse con personas 
que poseen decisiones importantes y así, 
darles la posibilidad a los ciudadanos de 
imaginar el presente y el futuro. Pensar 
una ciudad a 10 años con todos sus be-
neficios. Es saludable escuchar una diri-
gente trabajar por lo venidero.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del ONO y variable.

HumedadMáxima

22°
Mínima

6° 65%

Wos

Me gusta mucho el tema 
“Fresco” 

Un cantante 

Soleado

Star Wars 

Episodio III,  La venganza de 
los Sith 

Una película 

Parque Urquiza (Rosario) 

Soy feliz jugando al basquet

Un lugar

Milanesa
con papas fritas 

A la napolitana, para hacerla 
completa 

Una comida 

Soleado


